

EDITORIAL:

Cuatro lunas de sangre, ¡una detrás de otra! ¡Estas inusuales ocurrencias lunares merecen nuestra completa atención! A todos mis lectores, les saludo en el valioso nombre de nuestro Señor y Salvador, “**¡Yeshúa Hamashiah!**”. El Señor me inspiró a que les presentara esta revista actualizada. En lo que respecta a señales de los tiempos y a eventos. En todo hay un inicio y también un fin. Por tanto, el propósito de esta revista es anunciarle que el reino del hombre está llegando a su fin y el Reino de Dios está en camino —y esta vez para siempre—. (**Mateo 24:14**).

Ahora, luchemos con todo el poder que Dios nos ha otorgado para ser miembro de este Gobierno teocrático. Según **Apocalipsis 5:10**, *nosotros* [los *justos*] reinaremos con Cristo, aquí en la tierra, con lo que se habrá completado el milenio sabático del reino pacífico de Cristo. Amados, me gustaría resaltar lo siguiente: Ser el miembro de una organización terrestre no le da pase o luz verde para convertirse en miembro de ese reino. Solo aquellos que hacen la voluntad del Creador tomarán parte en esas bendiciones espirituales. Por tanto, nombramos esta revista: “**Voix de la Prophetie**” (La voz de la profecía). Con la gracia de Dios, intentaremos publicarla trimestralmente, con su ayuda, por supuesto. Pero, por ahora, me gustaría que se relaje y disfrute de los hermosos mensajes que Dios le ha enviado.

En su meditación, primeramente, leerá: “**La Alta Tracción del Mundo** con respecto al **Sagrado Día Shabat de Adonai**”. En segundo lugar, “**No hay Salvación sin Celebrar la Pascua Judía**”. En tercer lugar, “**Los Siete Shabat Anuales: El Cuartodecimanismo**”. En cuarto lugar, “**Las Cuatro Lunas de Sangre**”, etc. Que el Gran Adonai sea con usted mientras disfruta leyendo estas palabras de inspiración, a su conveniencia.

Si quiere apoyar esta obra, puede escribirnos a la siguiente dirección: **Apartado Postal 120316, Brooklyn, NY 11212**. También nos puede enviar un **correo electrónico** con sus comentarios, preguntas o inquietudes a la dirección: **jeansagesse777@gmail.com** o nos puede **llamar al número 347-801-5905** para obtener más información. Siéntase en libertad de visitar nuestro **sitio web: www.VoixDeLaProphetie.com**

EL SHABAT Y LA ALTA TRACCIÓN DEL MUNDO EN CONTRA DE ADONAI:

A todos mis lectores en el mundo y a todos mis amigos cristianos, saludos en el valioso nombre de nuestro Maestro, ¡**Yeshúa HaMechiach!** En este día, **2 de abril de 2015** el Gran Adonai me ha inspirado a escribir sobre este tema sobre Su Sagrado Día de Shabat para toda la humanidad y hacerles saber que el GRAN Yahveh, nuestro Creador, es el Maestro del Shabat.

EL INICIO DEL SHABATH:

Leamos los primeros versículos de **Gen. 2:1-3**, en la versión aramea de la Biblia, que dice: *“Y fueron completados el cielo y la tierra y todo el ornamento de ellos. Y completó el Dios en el día sexto las obras de él que hizo y descansó en el día séptimo de todas las obras de él que hizo. Y bendijo el Dios el día séptimo y santificó lo porque en él descansó de todas las obras de él que había comenzado el Dios a hacer”*. Por tanto, debido a que el mismo Adonai inauguró esta festividad; el Shabat representa la más antigua y mayor festividad de nuestro planeta, bajo nuestro sistema solar. Puede ver que a pesar de que el Shabat fue creado y estuvo allí desde el inicio de la creación, no fue publicado oficialmente hasta que Moisés lo hizo en el Monte Sinaí, 50 días después de que se celebrara la Pascua Judía en Egipto.

EL SIGNIFICADO DEL SHABAT:

La razón por la que el mundo rechazó el Sagrado Shabat del Gran Adonai (el mundo cristiano específicamente) es porque no conocen su significado. Tampoco saben de las grandes bendiciones que le trajo a la

humanidad. Incluso las personas que guardan el Shabat en la actualidad, no conocen el total de los ingredientes que completaban esa festividad. En primer lugar, debemos estar preparados de 15-30 minutos antes del inicio del Shabat. Luego encendemos las velas del menorá para representar al Espíritu Santo de Adonai en nuestro medio o la presencia de Adonai mismo. Cinco minutos antes de la puesta del sol debemos sonar la trompeta, para anunciar la llegada (Shabat) de la festividad o, la venida del Shabat, después de cantar, recitar los diez mandamientos y orar, la festividad se hace oficial, luego de abrir el vino y de hacer el brindis. La palabra Shabat significa lo siguiente:

SH= DESCANSO ABBA=PADRE TH= ETERNO

La combinación de estas palabras significa: **El Descanso del Eterno Padre**. O, como diríamos en buen español: **“El Descanso del Padre Eterno,”** en el cual no se realiza trabajo secular y se deberá guardar como Sagrado para Adonai. Leemos en **Éxodo.16: 4**: *“Y Adonai dijo a Moisés; He aquí yo os haré llover pan del cielo; y el pueblo saldrá, y cogerá para cada un día, para que yo le pruebe si anda en mi ley, o no. Mas al sexto día aparejarán lo que han de encerrar, que será el doble de lo que solían coger cada día”*. En **Éxodo. 16: 23** leemos: *“Y Moisés les dijo: Esto es lo que ha dicho Jehová: Mañana es el santo sábado, el reposo de Jehová: lo que hubiereis de cocer, cocedlo hoy, y lo que hubiereis de cocinar, cocinadlo; y todo lo que os sobrare, guardadlo para mañana”*. El versículo **26**, afirma que *“En los seis días lo recogeréis; mas el séptimo día es sábado, en el cual no se hallará”*. A pesar de que no tenemos registros de cómo y dónde Enoc, Noé, Sem, Abram y la mayoría de los patriarcas

guardaban el Shabat, debemos sentirnos satisfechos con una cosa: pues la Biblia afirma: Abram guardaba “todas” las leyes de Elohim. Y también lo hacían los demás patriarcas y profetas. La Biblia dice: Enoc caminó con Adonai [por] 300 años, entonces Él [Adonai] se lo llevó. La Biblia no presenta discrepancias ni desobediencia, por parte de esos Patriarcas. Algunas personas se atreven a decir: no hay registros de que se guardara el Shabat antes de la reprimenda de Moisés en su encuentro con Adonai en el Monte Sinaí. De nuevo, la respuesta a esta pregunta es muy clara. El versículo que afirma que Enoc caminó con Adonai, no significa que caminó como lo hacen dos amigos, uno al lado del otro, y que donde va uno el otro lo sigue. Caminar con Adonai significa alabar y obedecerlo.

Me gustaría resaltar esto a mis lectores, la adoración de ídolos no empezó durante el Imperio Romano. Cuando un hombre o una mujer, un grupo o una nación se hacen idólatras, por lo general ocurren cambios importantes en el aspecto espiritual y ritualista en las vidas de esos practicantes.

1) Alaban a un dios que no es el Creador, el Elohim del [que está en el] cielo (Adonai). 2) Escogen un día que es diferente al VERDADERO día de Adonai. 3) Construyen un altar para rendir honores y venerar a ese dios. Ya sea que hablemos de Enoc, Noé, Sem o Abram, ¡no debe haber dudas con respecto a quién adoraban o si guardaban o no el Shabat! Porque **Éxodo 20:3-11** dice: *“No tendrás dioses ajenos delante de mí. No te harás imagen, ni ninguna semejanza de cosa que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra: No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos, sobre los terceros y sobre los cuartos,*

*a los que me aborrecen, Y que hago misericordia en millares a los que me aman, y guardan mis mandamientos. El versículo 8 declara: “Acordarte has del día del reposo para santificarlo: Seis días trabajarás, y harás toda tu obra; Mas el séptimo día será reposo para Jehová tu Dios: no hagas en él obra alguna, tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu criada, ni tu bestia, ni tu extranjero que está dentro de tus puertas: Porque en seis días hizo Jehová los cielos y la tierra, la mar y todas las cosas que en ellos hay, y reposó en el séptimo día: por tanto Jehová bendijo el día del reposo y lo santificó. Algunos cristianos tradicionales dicen que el motivo por el cual el texto dice recuerda guardar el día Shabat y mantenerlo santo en **Éxodo 20:8** y la palabra Shabat que se menciona en el capítulo **16 de Éxodo**, es porque Adonai quería amonestar a sus seguidores a recordar su día sagrado, que estaba apartado para el descanso. Estos críticos se atreven a decir que nadie guardó el Shabat antes de eso. Si prestaran muy buena atención a los detalles del texto en el versículo **11**, del mismo capítulo, verán el motivo por el cual el Gran Adonai dijo “¡recuerden el día de Shabat y mantenerlo santo!” Por ejemplo, veamos de nuevo el versículo **11 de Éxodo 20**. Dice que el gran Adonai en seis días creó los Cielos y la Tierra, el mar y todas las cosas que en ellos hay y descansó en el séptimo día. Por tanto, el Señor bendijo el día de Shabat y lo santificó. ¡Es obvio y no se puede poner más claro que eso! Adonai hizo esta declaración en **Éxodo 20: 8**, “Acordarte has del día del reposo, para santificarlo”, porque Él lo había creado en seis días, Cielos y Tierra, el mar y todas las cosas que en ellos hay y descansó el séptimo día. Uno se podría preguntar: “¿Por qué esto está tan claro y sin embargo los cristianos tradicionales no lo pueden ver?” La respuesta es: “Se están alejando de su lazo*

con Elohim, Adonai y adorando ídolos. Se han emborrachado con el vino de Babilonia y han bloqueado sus percepciones con respecto a las cosas sagradas.

Como dije anteriormente, Enoc, Noé, Sem, Abram y otros patriarcas que adoraban a Adonai antes de los escritos de Moisés, honraban a su Creador, al honrar y adorarlo en el día de Shabat, su día sagrado de descanso. ¡No estamos cuestionando si Adán guardaba o no el Shabat! Si usamos el sentido común podríamos concluir que si el Señor mismo como Creador guardaba el Shabat, ¿no lo haría Adán, que es una criatura? Yo creo que a Adán se le dio esta orden y la intención era que pasara de una a otra generación futura y también que fuera guardada por los patriarcas y profetas que les seguirían. Por esto la Biblia dice: Estos caminaron rectamente con Adonai.

¿Existió una norma para la nación de Israel y otra para los gentiles? ¡No! ¡No! ¡No! Una vez más, si fuera posible que Adonai aceptara cualquier forma de adoración hubiera aceptado la ofrenda de Caín. Debemos prestar mucha atención a **Isaías 58: 13-14**, que habla sobre nuestros placeres. Muchas personas piensan que el viernes en la noche es el mejor momento para encontrarse de manera íntima con nuestros cónyuges (esposo o esposa). Este acto de placer humano está prohibido en el Sagrado día de Shabat de Elohim. El versículo dice: “Si retrajeres del sábado tu pie, de hacer tu voluntad...” El sexo representa nuestro placer número uno. Porque no lo estamos haciendo para el Señor, es parte de nuestros placeres.

¡Celebrar el Shabat es uno de los mayores privilegios que ha tenido la humanidad! Adonai y sus ángeles se unían a

la humanidad para celebrar este día de fiesta. **Éxodo 20:11** declara, “*por tanto Jehová bendijo el día del reposo y lo santificó*”. Por lo tanto, nuestras acciones deben estar en armonía con el día. Imagine que usted invite a un rey a pasar tiempo con usted, esto significa que habrá dedicado un día especial para honrarlo. No obstante, si cuando llega el rey, infortunadamente, se encuentra con que usted está ocupado teniendo relaciones sexuales con su esposa. Uno se imagina que el rey inmediatamente saldría de su residencia y regresaría a su palacio o buscaría un hotel donde pernoctar. ¡Esto no es un chiste! Uno debe santificarse porque está por encontrarse con el Adonai que yo conozco. Esta afirmación que voy a citar probará que: **Éxodo 19: 14-22**, declara: “*Y descendió Moisés del monte al pueblo, y santificó al pueblo; y lavaron sus vestidos. Y dijo al pueblo: Estad apercebidos para el tercer día; no lleguéis a mujer*”. De acuerdo con este versículo si el Señor Adonai ha cambiado y ahora está bien que los hombres de Israel, los hombres de Moisés, se encuentren con sus esposas en el día de Shabat, esto habría anulado la amonestación de Elohim a Adán. Pero ya que Él no hizo eso, se comprueba que está prohibido tener relaciones sexuales en el día de Shabat. Recuerda, el Señor, que estaba allí en el pasado, es el mismo hoy y seguirá igual por siempre. Me gustaría referirme a **Nehemías 13:21**, que afirma: “*Y protestéles, y díjeles: ¿Por qué os quedáis vosotros delante del muro? Si lo hacéis otra vez, os echaré mano. Desde entonces no vinieron en sábado. Y dije a los Levitas que se purificasen, y viniesen a guardar las puertas, para santificar el día del sábado. También por esto acuérdate de mí, Dios mío, y perdóname según la muchedumbre de tu misericordia*”. Como se afirma en **Nehemías 13: 21-22**, “*Es un hecho que todo aquel que no guarde el Santo Shabat de Adonai*

enfrentará las consecuencias y será castigado por Adonai". En la conclusión de la Biblia en el Antiguo Testamento leemos en **Malaquías capítulo 4: 4**, lo siguiente: *"Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual encargué en Horeb; ordenanzas y derechos míos sobre todo Israel"*. Es obvio que Adonai estaba muy interesado en la observancia de Sus leyes que incluso en la conclusión del libro del Antiguo Testamento amonestó a los hijos de Israel a no olvidarse de guardar la ley de Su siervo Moisés que Él había prescrito en el monte Horeb. Leamos **Deuteronomio capítulos 4, 5, 6, 7, 11**. Por ejemplo, en la situación del hombre rico, él no tenía problemas con los primeros **4 Mandamientos**, que se atribuyen a Adonai, pero su debilidad se encontraba en los **últimos 6 Mandamientos**, que se atribuyen al hombre. Porque el Maestro dijo: "Si deseas ser íntegro, ve y vende tus posesiones y da a los necesitados, y tendrás tesoro en el Cielo. Después sígueme". Dado que Yeshúa no estaba interesado en el dinero del hombre rico, esto simplemente podría significar que para tú poder seguirme a mí (Cristo) tendrías que devolverte y regresar todo lo que les has tomado ilegalmente a las personas. La Biblia dice, "Se fue triste, porque tenía muchas posesiones". Luego Yeshúa le dijo a sus discípulos: "Cuán difícil es que un rico entre en el reino del Cielo". ¡Observar la ley de Yahveh es cuestión de tomarla o dejarla! Pues no se puede tomar a su antojo lo que a uno le conviene. Leemos en **Santiago 2:10** donde Él dice: *"porque el que cumple toda la ley, pero tropieza en un punto, es culpable de toda la ley"*. Muchas personas creen que mientras están sirviendo a Adonai pueden hacer lo que deseen y Adonai lo aceptará. "¡Errado!", "¡Errado!"! "¡Errado!". Una vez más, si esto fuera así, ¡el Gran Adonai hubiera aceptado la ofrenda de Caín! Pues Caín le ofreció a Adonai los mejores frutos

de su labor. No obstante, su ofrenda fue rechazada. Pues no se le ofrece a Adonai lo que uno quiere sino lo que Él nos ha pedido. La completa bendición de Adonai para la humanidad depende de la obediencia a Sus mandamientos. Por ejemplo, Adonai le dijo a Israel, mañana es el Shabat, recojan doble ración, pues mañana no habrá maná. Algunos no le escucharon y fueron de todos modos, pero no encontraron. Leemos en **Éxodo 16: 23**, que *"Y él les dijo: Esto es lo que ha dicho el Señor: Mañana es el santo sábado, el reposo del Señor: lo que hubiereis de cocer, cocedlo hoy, y lo que hubiereis de cocinar, cocinadlo; y todo lo que os sobrare, guardadlo para mañana"*. El Señor le ha prohibido a Su pueblo encender un fuego en el día de Shabat. No es necesario explicarle a nadie porque Él no quiere que esto se haga. La excepción a esta norma es si hay una emergencia o una urgencia, ya que Yeshúa dice, el Shabat fue hecho para el hombre y no el hombre para el Shabat. Lo que significa, no dejaremos que muera un hombre porque estamos guardando el Shabat. Por tanto, ***Yahveh permite que se haga el bien en el día de Shabat***. Pero, cuando se trata de satisfacer nuestros deseos o placeres personales, está absolutamente prohibido. Por ejemplo, está prohibido encender un fuego en el día de Shabat por deseo propio. ¡No está permitido! ¡No! ¡No! ¡No!

De nuevo, leamos en **Isaías 58:13-14**, que afirma lo siguiente: *"Si retrajeres del sábado tu pie, de hacer tu voluntad en mi día santo, y al sábado llames a las delicias, santo, glorioso de Jehová; y lo venerares, no haciendo tus caminos, ni buscando tu voluntad, ni hablando tus palabras: Entonces te deleitarás en Adonai; y yo te haré subir sobre las alturas de la tierra, y te daré a comer la heredad de Jacob tu padre: porque la boca de Jehová lo ha hablado*. Por lo

tanto, la ley o los mandamientos del Gran Adonai, no funcionan de acuerdo con la cultura humana ni los instintos o los deseos humanos ni para el propósito o los intereses del punto de vista de una organización. El Shabat fue creado para el bien del hombre y no el hombre para el Shabat. Este versículo también es idéntico al de **Ezequiel. 20:11**, donde leemos lo siguiente: *“Y díles mis ordenanzas [Shabat], y declaréles mis derechos, los cuales el hombre que los hiciere, vivirá en ellos”*.

La idea de que el Shabat fue creado para el hombre y no el hombre para el Shabat, *simplemente significa que: ¡El Shabat permanecerá por siempre!* Si hubiera sido el hombre quien hubiera sido creado para el Shabat, ¡el Shabat estaría en graves problemas! *Cuando un hombre muere, o lo fracciona, también significaría que ese es el fin del Shabat.* Los cristianos del Imperio toman al Apóstol Pablo como su guía para desobedecer el Sagrado Shabat del Adonai viviente. Pero Pablo mismo nunca violó el sagrado Shabat de Adonai. Pues leemos en el libro de **Hechos 13:42-46**, *“Y mientras salían de entre ellos, les pedían que al siguiente día de reposo les hablarán de estas cosas”*. Ahora bien, cuando la congregación fue despedida muchos judíos y también proselitistas que temían a Elohim, siguieron a Pablo y a Barnabás para continuar en la gracia de Elohim. Y el siguiente día de Shabat toda la ciudad se reunió para escuchar la palabra de Elohim”. Esto es sentido común, la multitud estaba tan emocionada de continuar, de concluir la reunión en el siguiente día de Shabat. El modo en que estaban tan ansiosos de escuchar a Pablo, hubieran simplemente dicho: *“¡Continuemos mañana!”*, que era el primer día de la semana. Pero en cambio, lo pospusieron para el Shabat de la semana siguiente, una clara

indicación de que pedían que la próxima reunión continuara en el siguiente día de Shabat para probar que no eran parte de los que guardaban el domingo. Ahora bien, se comprende que el motivo por el cual no continuaron con la reunión el día siguiente es porque no eran adoradores del sol.

Ahora nos acercamos a los Siete Shabat Anuales, oro porque haya disfrutado de la lectura de estas líneas y que estas palabras les hayan iluminado sobre la importancia de los diversos días de fiesta, ¡incluyendo el significado del Sagrado Día de Shabat!

CÓMO COMPRENDER EL NÚMERO SIETE ANTES DE CONTINUAR

Nadie puede comprender el Shabat o el milenio, sin comprender el número siete mismo. Según **Génesis 2: 2 & 3**, *“Y acabó Adonai en el día séptimo su obra que hizo, y reposó el día séptimo de toda su obra que había hecho”*. Él creó la Tierra para que durara 7 mil años: *6 mil años para el gobierno del hombre y el 7mo sería el Shabat milenial de Adonai*, para completar el **Sistema solar de 7 de Lunas**. Es por esto que tenemos: *7 Shabat anuales, 7 mil años, 7 días de pan sin levadura, 7 días para celebrar la Fiesta de los Tabernáculos, 7 semanas hasta llegar al Pentecostés. los hijos de Israel tuvieron que marchar alrededor de las paredes de Jericó 7 veces y la pared se cayó en el 7mo día, el Juicio de Adonai mismo duró 7 días, incluso para el mundo antediluviano (Génesis 7: 7 -10), el juicio de Jericó duró 7 días (Josué 6: 1 - 26). También el Juicio Final descrito en Apocalipsis 8:1, como símbolo del Silencio de Media Hora, que equivale a 7 días literales. Y de nuevo 7 iglesias, 7 velas, 7 cuernos de cordero, 7 cordero, 7 estrellas, 7*

copas doradas, 7 cabezas, 7 mujeres, 7 montañas, 7 Espíritus de Elohim, 7 truenos, 7 plagas, 7 ángeles con 7 trompetas. Este **Número siete** duraría hasta el **7mo milenio**, controlado por el Sistema Solar Luna. Cuando termine el 7mo milenio, el Sistema Solar Luna, que controla el sistema numérico *se desvanecerá para ocupar su lugar un nuevo sistema*, donde no habrá necesidad de un *sol* ni de una *luna* para controlar el **tiempo** porque el *nuevo sistema durará por la eternidad*. Por tanto, *Cristo mismo, controlará el tiempo*. (Como referencia leamos: **Apocalipsis 21: 16 - 26**). Que en esencia dice, “Siempre y cuando exista el Sistema Solar Luna no se debe cambiar ni una tilde a la ley”. (Veamos: **Mateo 5: 17 - 21**). El número 7 es el número completo bíblico del Señor para este sistema actual, el Sistema Solar Luna, que ha estado en control desde la creación y que durará hasta el milenio.

Sería un GRAN error que alguien pensara que el 7mo Día de Shabat de Adonai ha sido abolido. Pues todo aquel que desobedezca o que sienta el deseo de desobedecer el 7mo Día, que es el 4to Mandamiento de los 10, debe esperar las consecuencias, pues se enfrentará al Gran Adonai en el Día del Juicio. Leemos en **Isaías capítulo 66: 23 & 24** lo siguiente: “*Y será que de mes en mes, y de sábado en sábado, vendrá toda carne a adorar delante de mí, dijo Elohim. Y saldrán, y verán los cadáveres de los hombres que se rebelaron contra mí: porque su gusano nunca morirá, ni su fuego se apagará; y serán abominables a TODA carne.*”

Los cristianos tradicionales de hoy en día saben de hecho que al adorar en el día domingo, el primer día de la semana, no están adorando a Adonai (el Verdadero

Elohim). En realidad, el nombre del día lo dice por sí mismo, en la antigua Roma se llamaba a este día *dies solis*: “**día del sol**”. El día en sí mismo es en honor al **dios sol**. Y de nuevo el día que ha elegido para adorar podría también significar: *a cuál dios le quiere rendir tributo*.

Los discípulos de Cristo no dejaron rastro de que adoraban o antes adoraron en el día domingo, ni lo motivaban a hacer y tampoco Cristo mismo adoraba en el “**día del sol**”. En el libro de **Lucas capítulo 6:5**, Cristo declaró: “*Es Señor del día de reposo*, lo que significa: *es el maestro y creador del Shabat*. En **Marcos 2:27**, observamos que Cristo dijo: Y además, el hombre rico vino a Cristo y preguntó que podía hacer para ser salvo. **Mateo 19: 16 - 24** explica: “*Y vino alguien que acercándose, le dijo: Maestro bueno, ¿qué cosa buena he de hacer para tener la vida eterna? Él le contestó: ¿Por qué me llamas bueno? Nadie es bueno, excepto uno: Dios. Pero si deseas entrar en la vida, guarda los mandamientos*”. El hombre preguntó, “*¿Cuáles? Y Yeshúa le contestó: NO MATARÁS, NO COMETERÁS ADULTERIO, NO ROBARÁS, NO DARÁS FALSO TESTIMONIO; HONRA A TU PADRE Y A TU MADRE, Y AMARÁS A TU PRÓJIMO COMO A TÍ MISMO. El joven le dijo: Desde mi niñez he guardado todas estas cosas, ¿qué me falta? Le contestó Yeshúa: Si deseas ser íntegro, ve y vende tus posesiones y da a los necesitados, y tendrás tesoro en el Cielo. Después sígueme. Pero cuando el joven escuchó esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones*”. Entonces dijo Yeshúa a sus discípulos: *De cierto les digo: ¡Cuán difícil es que un rico entre en el reino del Cielo!* Les digo de nuevo: “*Es más fácil que un camello (gamia, que significa soga y también camello en arameo) entre por el ojo de una aguja, que*

un rico entre en el reino de Dios". Amados, la práctica de los cristianos del imperio, cuando se encuentran con alguien en la calle, es una típica primera pregunta que por lo general le hacen a un extraño: "¿Estás salvo?" Cristo respondió esa pregunta cuando le respondió las preguntas al hombre rico: "Nadie puede ser salvo sin guardar los mandamientos". Ya que los mandamientos están divididos en **DOS PARTES**: la **primera** a la izquierda es para **Elohim con los cuatro primeros mandamientos** y la **segunda a la derecha es para el hombre con los demás seis mandamientos**. Si analiza la conversación entre Cristo y el hombre rico, Cristo no menciona el contenido de los mandamientos en la tabla de la izquierda: los primeros **4 mandamientos**. ¿Por qué? La respuesta es tan simple de comprender, el hombre rico no era un gentil. Los requisitos de los primeros **4 mandamientos** nos dicen que: **1) no hay otro Dios más que Yahveh;** **2) No se harán imágenes ni símbolos para adorarlos.** **3) No tomarás el nombre del Señor tu Dios en vano, (y la mayoría de judíos deben saberlo);** **4) Recuerda guardar el Shabat.** Por tradición, el pueblo hebreo aprende esto desde muy temprana edad hasta su adultez. Se les enseña que los primeros **4 mandamientos** les enseñan: **Cómo obedecer a Elohim;** **Cómo mostrarle respeto a Él;** **Cómo alabarlo, (por encima de cualquier otro dios);** **Cómo exaltarlo.** Cómo tratar a su prójimo, respetar a su esposa o esposo, honrar a su madre y a su padre, cómo tratar a nuestro hijo o hija, etc. La tradición hebrea requiera que ellos conozcan estos primeros **4 mandamientos**, por tanto, no es necesario hablar más sobre esto. Observe que *cuando el hombre rico le dijo a Cristo que ya él había hecho TODAS estas cosas, él quería saber, ¿qué más le faltaba?* Entonces el Maestro le respondió con una orden

impactante: "*Si deseas ser íntegro, ve y vende tus posesiones y da a los necesitados, y tendrás tesoro en el Cielo. Después sígueme*". Si seguimos con atención, esta conversación entre Cristo y el hombre rico, descubriríamos automáticamente la debilidad del hombre rico y la posibilidad de que probablemente algunas de sus posesiones deben haber provenido de los pobres. Lo que significa que gran parte o una buena parte del dinero pudo haber provenido de la explotación o la opresión de los pobres en sus alrededores. Aunque el hombre rico no haya quebrantado el Shabat o violado los mandamientos, estaba en falta en otras áreas. Cristo, como el perceptivo *buen Maestro* que es, predijo sus debilidades. Sabiendo esto, le motivó a que entregara todas sus posesiones terrenales, lo que era su punto de quiebre. Colocó al hombre rico entre los muchos que son **Llamados** y lo excluyó de los pocos que son **Escogidos**.

LOS SIETE SHABAT ANUALES: **Presentando el Tema de la Celebración de la Pascua Judía:**

Después de la caída de Adán y Eva el Gran Adonai usó su mano una segunda vez para matar un cordero y usar su piel para hacer ropa para cubrir a la primera pareja (Génesis 3:21). Este cordero fue sacrificado para tipificar la venida del segundo Adán (que es Yeshúa) quien vendría y caminaría entre los hombres y entregaría su vida para sentar las bases de la salvación o la redención de la humanidad. Antes de la caída de la primera pareja, ellos fueron cubiertos con la gloria de Adonai. Pero no mucho tiempo después debido a que prestaron atención a la voz de **Lucifer**, Satanás hizo que perdieran ese privilegio. Desde ese momento y en adelante, la gloria del Gran Adonai se apartó de ellos. Por tanto, esto parece significar que

Satanás había triunfado con su labor “mentirosa” de decepción sobre la humanidad.

No obstante, ya que Adonai los había vestido con la piel del cordero, esto automáticamente significa que: **1)** Estaban cubiertos con los vestidos de rectitud del Creador y **2)** El Señor aseguró la promesa plena de *restaurar* o *redimir* a la humanidad con la venida del segundo Adán (que es Cristo nuestro Salvador).

En **Éxodo 12:1-12**, el Señor puso a Israel a trabajar desde la noche de la Celebración de la Pascua Judía en Egipto, hasta el momento de la ejecución de Cristo en el Calvario, casi dos mil años más tarde. A pesar de que el **Sistema Solar Lunar** estaba allí desde la creación, el calendario bíblico actual no fue publicado oficialmente hasta que los hebreos estuvieron en proceso de repatriarse a **Palestina** desde su permanencia en la tierra de Egipto, en la noche de la Pascua Judía, cuando Elohim creó este Calendario desde ese periodo.

EL SIGNIFICADO DE LA PASCUA JUDÍA DESDE: AYER, HOY Y MAÑANA:

Según **Éxodo 12: 1-18** y **Levítico capítulo 23:4 & 5**, se marca el catorceavo día del primer mes como la iniciación de la **Pascua del Señor**, lo que significa que la fiesta no le pertenece a nadie, ni a una nación en específico, sino que en cambio, **le LA** pertenece al Señor. En Egipto, la sangre del cordero se untó en el marco de las puertas de toda casa que perteneciera a los hijos de Israel. Esto haría que las casas de todos los israelitas estuvieran selladas y protegidas por la sangre. Cuando los ángeles destructores llegaron: Ellos **saltaron sobre** las casas

marcadas, de ahí la **Pascua** (El término español «pascua» proviene del hebreo פסח (pésaj), que significa ‘saltar por encima’). Los ángeles **Pasaron por encima** de sus casas y fueron directamente a las casas de los egipcios y mataron a todo varón primogénito. Esto también marca la primera festividad anual en el calendario, y también representa: la base o los cimientos de la Salvación de la humanidad. En segundo lugar, la escolta del primer Shabat anual del sistema de siete Shabat anuales del Señor. Por tanto, leemos en **Levítico 23:6**, “*Y a los quince días de este mes (el primer mes) es la fiesta de los panes sin levadura para el Señor: siete días comeréis panes sin levadura (levadura significa: arrogancia). El primer día tendréis santa convocación: ninguna obra servil haréis. Y ofreceréis a Jehová siete días ofrenda encendida: el séptimo día será santa convocación; ninguna obra servil haréis.* Por lo tanto, durante la semana de la Pascua Judía, el catorceavo día de Nissán no es un Shabat, es un día en el que cada familia de Israel se reúne para partir el pan y compartir la comida de la Pascua Judía. Pero en el decimoquinto día del primer mes, o sea: el primer día de la festividad del pan sin levadura, se reúnen para rendir homenaje a su Padre, el **Gran Adonai**. Y además, el vigésimo primer día del primer mes, que también es el séptimo día de la festividad del pan sin levadura, marca el **2do Shabat anual** del Señor. Esta fue la experiencia de los hijos de **Israel** en el desierto, después de haber cruzado el **Mar Rojo**.

PASCUA JUDÍA EN LA TIERRA PROMETIDA:

Levítico 23: 9-11 “Y Adonai habló a **Moisés** diciendo: Habla a los hijos de Israel, y diles: Cuando hubiereis entrado en la tierra que yo os doy, y segareis su mies, traeréis al

sacerdote un omer (un manojo) por primicia de los primeros frutos de vuestra siega; el cual mecerá el omer delante de Jehová, para que seáis aceptos: el siguiente día del sábado lo mecerá el sacerdote”.

Por tanto, empezando con el primogénito del hombre, el primogénito del animal y el primero de los primeros frutos de su cosecha o la primera parte de su dinero (lo que represente el diez por ciento [10%], que siempre pertenece a Yahveh.) Por lo tanto, se deben ofrecer a Adonai los primeros frutos de la cosecha inmediatamente después del primer Shabat semanal, después de la Pascua Judía.

NO HAY SALVACIÓN PARA LA HUMANIDAD SIN CELEBRAR LA PASCUA JUDÍA:

Si es así, ¿qué simboliza realmente la Pascua Judía? Me gustaría recalcar que la marca de la Pascua Judía tiene más significado que el que he explicado anteriormente sobre este tema. El Antiguo Testamento en **Éxodo 12:11-13**, dice lo siguiente: “Y así habéis de comerlo: ceñidos vuestros lomos, vuestros zapatos en vuestros pies, y vuestro bordón en vuestra mano; y lo comeréis apresuradamente: ***ES LA PASCUA DE ADONAI***. Pues yo pasaré aquella noche por la tierra de Egipto, y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, así en los hombres como en las bestias: ***y haré juicios en todos los dioses de Egipto. YO JEHOVA. Y la sangre os será por señal en las casas donde vosotros estéis; y veré la sangre, y pasaré de vosotros, y no habrá en vosotros plaga de mortandad, cuando heriré la tierra de Egipto.*** Es evidente que estos tres versículos prueban que el periodo de la Pascua Judía llevó el juicio sobre la tierra de Egipto, en contra de todos los adoradores de

ídolos, que habían roto el primer, segundo, tercer y cuarto Mandamiento de YAHWEH. Además, la Pascua Judía representa tanto: la *protección de los hijos de Israel de los ángeles destructores* y una *señal* o un *sello* de que Israel le pertenece a Adonai. Además, en **Éxodo 24:7,8** leemos: “Y tomó el libro de la alianza, y leyó a oídos del pueblo, el cual dijo: Haremos todas las cosas que el Señor ha dicho, y obedeceremos. Entonces Moisés tomó la sangre, y roció sobre el pueblo, y dijo: He aquí la sangre de la alianza que el Señor ha hecho con vosotros sobre todas estas cosas”. Ahora con el rocío de la sangre, el pacto se ha sellado entre las dos partes y los asuntos del Señor con Israel ya no eran cuestión de corto plazo, sino de temas permanentes”. A partir de la Pascua Judía en Egipto, Israel debía guardar la Pascua Judía año tras año de generación en generación, para siempre. ¡Esto está escrito! No son nuestras palabras, está tomado directamente del **Antiguo Testamento** y también se abarca en el Nuevo Testamento, Yahveh estableció Su agenda, Sus normas, las cuales nosotros debemos cumplir. En **Éxodo 13:1**, Él le habló a Moisés diciendo: “Santifícame todo primogénito, cualquiera que abre matriz entre los hijos de Israel, así de los hombres como de los animales: mío es”. Hermanos, algo que todos debemos saber es que antes del gran Adonai, no hay compromiso. Él mató a todo primogénito de los adoradores de ídolos en Egipto y guardó y protegió a todo primogénito de hombre y animal del pueblo hebreo, y los catalogó, como *suyo propio*. En los **versículos 9 & 10** Él afirma: “Y serte ha (la Pascua Judía) como una señal sobre tu mano, y como una memoria delante de tus ojos, para que la ley de Yahveh esté en tu boca; por cuanto con mano fuerte te sacó Yahveh de Egipto”. ***Por lo que debemos guardar esta orden y esta ley a su hora asignada, de año en año.***

DEL ANTIGUO TESTAMENTO AL NUEVO TESTAMENTO:

Había llegado el momento; Cristo fue al **Río Jordán** para ser bautizado por Juan el Bautista, su predecesor. Cuando Juan levantó la cabeza lo vio (Yeshúa) venir y Juan dijo: “¡este es el cordero de Elohim que quita el pecado del mundo!” Habían pasado dieciocho siglos (desde Moisés hasta Yeshúa), finalmente el Bautismo de Cristo había dado fin al sistema de sacrificios (que algunos eruditas llaman las leyes ceremoniales) porque el Cordero Espiritual había llegado. Después de que el cielo le permitió a Cristo ser tentado por el Diablo en el desierto, Cristo fue al templo y tomó un rollo y leyó las profecías del profeta Isaías. **Isaías capítulo 61:1-11** que dice: “El espíritu del Señor es sobre mí, porque me ungió el Señor; hame enviado a predicar buenas nuevas a los abatidos, a vendar a los quebrantados de corazón, a publicar libertad a los cautivos, y a los presos abertura de la cárcel; A promulgar año de la buena voluntad del Señor, y día de venganza del Elohim nuestro; a consolar a todos los enlutados”; y al final de la lectura Cristo declaró, “*Hoy, ante ustedes, se han cumplido las profecías*”. Esta **declaración inmediatamente provocó hostilidad entre Cristo y los líderes del templo. No obstante, Él llevó Su mensaje de Salvación a las calles y habló sobre el reino de Su Padre que estaba por venir. Finalmente, llegó la parte más difícil de Su mensaje.**

Pues leemos en **Juan 6:33,38,41,42,47-56** lo siguiente: “*porque el pan de Dios es aquel que descendió del Cielo y da vida al mundo. porque he descendido del Cielo no para hacer mi voluntad, sino para hacer la voluntad del que me envió. Entonces los*

judíos, murmurando contra Él porque había dicho: “Yo soy el pan que descendió del Cielo” decían: ¿No es este Yeshúa, el hijo de José, cuyo padre y madre nosotros conocemos? ¿Cómo, pues, dice este: “He descendido del Cielo”? De cierto, de cierto les digo: El que cree en mí, tiene vida eterna. Sus padres comieron el maná en el desierto, y murieron, pero este es el pan que bajó del Cielo, para que el hombre coma de él y no muera. Yo soy el pan vivo que bajó del Cielo. Si alguno come de este pan, vivirá eternamente, y el pan que yo daré es mi cuerpo, el cual entregaré por la salvación del mundo. Y discutiendo los judíos entre sí, decían: ¿Cómo puede este darnos a comer su cuerpo? Yeshúa les dijo: De cierto, de cierto les digo: Si no comen el cuerpo del Hijo del Hombre y beben su sangre, no tendrán vida en ustedes. Y el que come de mi cuerpo y bebe de mi sangre, tiene vida eterna, y yo lo resucitaré en el día final. Porque mi cuerpo es verdadera comida, y mi sangre es verdadera bebida. El que come mi cuerpo y bebe mi sangre, permanece en mí y yo en él”.

LOS PRIMEROS DISCÍPULOS:

En nuestra generación no parecen haber muchas personas que hayan oído hablar sobre esta palabra: “**Cuartodecimano**”. La situación de los primeros cristianos no es solo bíblica, sino también histórica. Los seguidores de Cristo no se encontraban en la mejor de las situaciones, desde el inicio hasta el final de sus vidas. Eran considerados marginados en su propia tierra, entre su propia gente. Después de aceptar a **Yeshúa** y su mensaje y después de ser bautizados, incluyendo su bautismo con fuego, desde allí empezó todo. 1): **Esteban** fue apedreado a muerte por los judíos. 2): **Mateo** fue torturado y muerto en

Alejandro, una ciudad de **Egipto**. **Santiago**, el hermano de Juan el Evangelista fue decapitado en **Jerusalén** por el rey **Herodes**. (Refiérase a: **Hechos 12:1,5**). **Matías**, que reemplazó a **Judas Iscariote**, fue ahorcado en un árbol de olivos en **Grecia**. **Pedro** fue crucificado cabeza abajo en **Roma**. **Santiago**, el hijo de **Alfa** llamado **el minero**, fue golpeado con una vara de hierro en **Roma**. **Felipe**, el apóstol fue crucificado en **Frigia**. **Felipe**, el **Diácono**, fue colgado de un árbol en **Hierápolis**, Egipto. En el año **87 D. C.**, **Timoteo**, un obispo de **Éfeso**, fue torturado y muerto en **Éfeso**. **Tomás**, el apóstol fue muerto con una espada en **la India**. **Bartolomé**, fue decapitado en **Grecia**. **Judas**, fue muerto con una flecha en **Roma**. **Simón**, el zelote fue crucificado en **Persia**. **Andrés**, fue crucificado en **Patras**, al norte del **Peloponesio**. **Barnabás**, fue apedreado por los **judíos** en **Salamine**, **Persia**. **Pablo**, el apóstol, fue decapitado en **Roma**, por el **emperador romano, Nerón**. **Santiago**, que era el principal líder de los cristianos en **Jerusalén**, y otro hijo de **María** y **José**, y hermano de **Cristo**, fue apedreado a muerte por los **judíos**, cuando residía en **Roma**. Esto irritó al **General Vespasiano** quien lanzó una persecución en contra de los **judíos** que vivían en **Roma**. El **general romano, Vespasiano**, declaró la guerra contra los **judíos** que vivían en **Roma**, lo que luego conllevaría a la invasión de **Jerusalén** por el general romano, **Tito**. **Juan** el evangelista, también llamado el Revelador, fue a **Éfeso** en el año **72 D. C.**, dos años después de la destrucción de **Jerusalén** por el **General Tito** en **70 D. C.** **Juan** fue finalmente arrestado por el emperador **Domiciano** aproximadamente en el año **92 D. C.** Sufrió tres años de trabajo tortuoso y finalmente fue tirado en una gran olla de aceite hirviendo por los agentes de la ley/soldados romanos del emperador. Cuando sus torturadores se

dieron cuenta de que no murió por esta horrenda experiencia, lo regresaron a **Éfeso**, en **Asia Menor**. Desde allí fue llevado a la **Isla de Patmos**, donde tuvo una visión apocalíptica en el año **95 D. C.**, documentada en el libro de **Apocalipsis**. Dos años después, en el año **97 D. C.**, lo liberaron. Y uno de sus seguidores, de nombre **Policarpo**, dirigió a los santos cristianos hacia el siglo dos. **Policarpo** era obispo de toda **Asia Menor** y por medio de sus enseñanzas **Policarpo se aseguró de que se celebrara en su totalidad la Pascua Judía**.

Como se mencionó antes, es evidente que los discípulos de Cristo eran considerados un grupo de seguidores “marginados” que fueron tratados de manera brutal debido a su lealtad, creencias y enseñanzas firmes respecto a todo lo concerniente a las festividades mencionadas en **Levítico capítulo 23**. Tanto los **judíos** como los **romanos** los consideraban marginados. No obstante, los primeros cristianos llevaron su mensaje y su misión hasta el mismo fin de sus vidas. La intensidad de su persecución se elevó hasta el último nivel, lo que finalmente condujo al fin de sus vidas, como testamento en sí mismo, sellando su destino como miembros del Reino de Elohim en el **Día de la resurrección**.

Los seguidores de **Yeshúa** ya no siempre mueren solos o en pareja. Mueren en grupos. Esto nos lleva a los años **65 y 66 D. C.**, cuando conocemos sobre la crueldad del Imperio Romano bajo el liderazgo del **Emperador Nerón**. Nerón, quien quería acabar con el cristianismo, quemó a **Roma** y acusó a los cristianos de hacerlo.

LOS CRISTIANOS DEL CATORCEAVO DÍA / LOS CUARTODECIMANOS:

Los romanos denominaron a estos verdaderos discípulos de Cristo, *los hombres del catorceavo día*. Pero los discípulos nunca permitieron que los líderes romanos les intimidaran. Finalmente, el Emperador Constantino y sus Sacerdotes Católicos decidieron que debían desvanecer la festividad de la Pascua Judía de una vez por todas, cuando se dieron cuenta de que los discípulos no estaban dispuestos a retroceder. Para ajustar el día de festividad de Pascua implementaron el primer domingo después de la Pascua Judía y lo llamaron un “Día festivo cristiano” en honor a **ISHTA**, la diosa babilonia, a quien creían ser la madre de todos los dioses.

A pesar de que los discípulos de Cristo pasaron por todas esas horrendas experiencias a manos de sus enemigos para silenciarlos o cambiar sus puntos de vista y arrancar las semillas de la verdad plantadas por Cristo nuestro Salvador, el sistema imperial nunca tuvo éxito. Como resultado, los discípulos de Cristo continuaron con sus oraciones diarias en el templo y también guardaron todas las demás festividades mencionadas en Levítico capítulo 23: 1-44.

Los discípulos de Cristo se resistieron a la decepción del poder imperial y en la mayoría de los casos las consecuencias fueron pagadas con su sangre o sus vidas. Y todavía los enemigos de Adonai no sintieron el deseo de ceder en su batalla en contra de los mensajeros de Elohim. Como resultado de sus esfuerzos fallidos, decidieron celebrar la *Festividad en honor a la reina del cielo (Ishtar)* el mismo día de la Pascua Judía, que era el catorceavo día del primer mes del calendario judío. Como se mencionó antes, **Policarpo**, que era uno de los seguidores de Juan, fue a Roma a enfrentarse al **Papa Víctor**, y le dijo que los discípulos de Adonai

no se mezclaban con el sistema pagano. Y a partir de ese periodo el emperador de Roma nombró a esos cristianos que guardaban el 14avo día de la Pascua Judía bíblica, los **Cuartodecimanos**.

Hasta el siglo II los restantes cristianos que creían en el evangelio de Cristo todos celebraban la Pascua Judía. Me gustaría que tome en cuenta esta poderosa declaración de la **Enciclopedia Católica** sobre los **Cuartodecimanos**: “**Policarpo**, el **Obispo de Asia Menor**, discípulo de **Juan el Revelador**, vino a Roma a reunirse con el líder romano, **Aniceto**, y a conversar sobre este tema con él, pero los dos hombres nunca llegaron a un acuerdo sobre el asunto. El Papa quería celebrar la Pascua Judía el 14avo día del mes, como el día de la resurrección, pero Policarpo se opuso categóricamente diciendo que: ‘No celebramos una resurrección en un día en memoria de la muerte de Cristo’”.

En el siglo II, la iglesia Católica y el **Occidente**, junto con el **Obispo Víctor**, a la cabecera, escogieron guardar Pascua en la misma fecha, al igual que el pueblo judío, en el **14avo día de Nissán** (el primer mes del año), en el día de la Pascua Judía, dos celebraciones celebradas en un solo día. Pero esto era en honor a dos dioses diferentes y también representaba dos significados diferentes, porque uno se celebraba en memoria de Cristo y el otro en tributo a **Ishtar** (la reina babilonia), también denominada la **Reina del Cielo**. Esta doble práctica provocó una gran controversia en la primera mitad del siglo II entre los seguidores de Adonai y los cristianos imperiales en Roma. A partir de ese momento, como se mencionó antes, le llamaron a este desacuerdo entre los dos grupos: “**Cuartodecimán**”. Esta fue

simplemente otra confrontación que marcó la división entre los seguidores de Adonai con el Estado de derecho firme y establecido del gobierno con respecto a la experiencia de los primeros cristianos que celebraron la Pascua Judía hasta el fin de su existencia. Y de nuevo, ya verá por qué digo que la Pascua Judía es tanto *bíblica* como *histórica*. Hay evidencia para probar estos hechos. Ha sido documentada en muchos libros. En la Enciclopedia Católica, encontramos evidencia documentada enumerada bajo el título Los **Cuartodecimanos** que prevalecieron en **Asia Menor** y **Siria**, en el Siglo II, haciendo énfasis en la muerte de Cristo, el verdadero **Cordero Pascual**.

Si bien las prácticas romanas hacían énfasis en guardar el domingo como el día de la resurrección y de adoración, los emperadores romanos hicieron varios esfuerzos por obligar a los **Cuartodecimanos** a abandonar muchas de sus prácticas religiosas sagradas, sin éxito. Como se mencionó antes, **Policarpo**, el protegido de **Juan el Revelador**, vino a Roma a conversar sobre este problema con el **Papa Aniceto**, y no tuvo éxito en sus esfuerzos. No pudieron llegar a un consenso sobre estos asuntos eclesiásticos. Citando de un artículo escrito por **Keith Hunt**, leemos en la página **1.3**, lo siguiente: “No obstante, la controversia denominada **Cuartodecimanismo**, sobre el **14avo día de Nissán**, permaneció mucho tiempo como una memoria. La **página 2.1** afirma: “Observen que los obispos de Asia Menor, la iglesia del Oriente, retuvieron el 14avo día de Nissán para conmemorar la muerte de Cristo. Solo fue después de una disputa amarga, hacia finales del siglo segundo, que se estableció la **Festividad de la Pascua**”.

En la página **2.10**, **Keith Hunt**,

escribe: “El pueblo de Elohim, bajo el liderazgo de **Policarpo** y de otros en el siglo **II D. C.** siguieron las enseñanzas y los ejemplos de Cristo y la iglesia primitiva, recordando la muerte de Cristo en el 14avo día de **Nissán** [el inicio del mes en el calendario judío]”. Esta declaración demuestra con claridad que los discípulos de Cristo, o los primeros cristianos, guardaban su Pascua Judía en el 14avo día del mes de **Nissán**, a diferencia de nosotros, los cristianos modernos, quienes nos desviamos de la verdad de Elohim. Los católicos hacen la comunión cada vez que se reúnen para los encuentros religiosos. Muchas organizaciones religiosas protestantes realizan la comunión cada mes, mientras que los **Adventistas del Séptimo Día**, realizan la comunión cada tres meses. Pero si investiga el tema en Internet, verá que los escritores escriben sobre los **Cuartodecimanos** de la iglesia cristiana primitiva. Ellos guardaban el Shabat semanal, guardaban la Pascua Judía y guardaban todas las festividades mencionadas en **Levítico** capítulo **23**. Cuando el **Obispo de Roma** se dio cuenta de que los cristianos en el Oriente se negaban a aceptar la Pascua en tributo a Cristo y el domingo en tributo al Día de la Resurrección, mataron al **Obispo Policarpo** en el año **155 D. C.** en **Esmirna**.

Como resultado, **Polícrates**, uno de los discípulos de **Policarpo**, se hizo cargo de las obras de Cristo y continuó cargando con el propósito de la iglesia cristiana primitiva. A medida que la iglesia cristiana del Oriente continuaba celebrando su Shabat semanal, su Pascua Judía y otras festividades, **Polícrates** dirigió una delegación para reunirse con el **Papa**. Al igual que **Policarpo**, **Polícrates** también salió del **Concilio de Roma** sin llegar a un acuerdo. No obstante, como resultado de la infructuosa reunión, esta vez

el líder romano, **Benito**, amenazó con excomulgar a todo el grupo de iglesias orientales porque habían decidido permanecer leales a guardar la Pascua Judía bíblica el 14avo día de Nissán.

¡Adonai bendijo a estos hombres valientes! Las obras de los Obispos **Policarpo, Polícrates e Ireneo**, y de otros cristianos que se unieron al movimiento **Cuartodecimano**, año tras año llevaron a cabo la obra de Adonai hasta el siglo V. A partir de entonces, esos **Cuartodecimanos**, se resistieron a la decepción del Imperio Romano y llevaron a cabo la obra honorable inspirada por Dios que fueron llamados a realizar hasta el fin de sus días.

En los tiempos del apóstol Pablo, los judíos acusaron a **Pablo** de enseñar una nueva doctrina, una doctrina opuesta a la verdadera doctrina de **Adonai**. Pablo les contestó diciéndoles, “¡Pruébenlo!” En **Hechos capítulo 25**, Pablo probó que él era un verdadero observador de las leyes de Moisés. Él las honró y las defendió hasta el fin de su vida, como leemos en el libro de **Hechos 20:1-7** y en **Hechos 20:16**. En cualquiera de los **39** libros del **Antiguo Testamento** o de los eventos documentados en la **Enciclopedia Católica** o documentados en otros textos antiguos de los escritores cristianos primitivos, estas documentaciones hacían evidente que las iglesias orientales guardaban la Pascua Judía y todas las demás festividades mencionadas en **Levítico 23**. Lea o refiérase a estos libros para encontrar una historia más detallada de las prácticas cristianas antiguas. En las páginas **336-337** de la Historia eclesiástica de las iglesias antiguas de **Piedmont** y de los **Albigenses** por Peter Allix D.D., en la página **188** se afirma: “Triunfante verdad”, en la página **248** se afirma: “Los **Valdenses**, y todos los

cristianos, excepto los que se encontraban en **Roma** y en **Alejandro**, guardaban el séptimo día Shabat durante los primeros siglos después de la cruz”. El **Papa Gregorio** en el año **602 D. C.** emitió una bula papal en contra de la comunidad de quienes guardaban el Shabat en la ciudad de Roma, un consejo eclesiástico. Los **Valdenses**, un grupo de seguidores cristianos, tenían un himnario de iglesia escrito en **húngaro**. Este himnario estaba conformado por **102 himnos**: **40** dedicados al **Shabat**, **5** dedicados a la **Nueva luna**, **11** dedicados a la **Pascua Judía** y al **Pan sin levadura**, **6** dedicados a la **Festividad de las semanas (Pentecostés)**, **6** dedicados a la **Fiesta de los Tabernáculos**, **3** dedicados al **Año nuevo**, **1** dedicado a la **Redención** y **26** dedicados a **Fines cotidianos**.

Tomando en cuenta la información anterior, me gustaría amonestar a todos mis lectores a leer estos libros: “**God's Holidays**”, “**To God**”, o visitar: www.GodsHolidays.com. En el libro de los **Hechos de los Apóstoles** por **E. G. White**, encontramos evidencia de documentación detallada que demuestra que **Pablo** y **Lucas** también guardaban la **Pascua Judía** con los **filipenses**. En el libro de los **Hechos**, páginas **269**, **390-391**, y **405-406**, encontramos evidencia demostrada de que no solo Pablo guardaba estas festividades, sino de que también les enseñó a sus seguidores a valorarlas.

¿POR QUÉ LOS “Adventistas del Séptimo Día” APROBARON LA PASCUA JUDÍA POR ESCRITO Y CELEBRAN LA COMUNIÓN CADA TRES MESES?

Leamos esto del Comentario Bíblico de los ASD Vol. 9 página 362: “*Los cristianos primitivos guardaban la Pascua Judía*

después de la cruz y recibieron esta enseñanza directamente de Juan el Revelador. Juan el Revelador todavía guardaba la Pascua Judía el mismo día de la Pascua Judía, mucho tiempo después de la cruz. ¿De quién aprendió Juan esto? De Yeshúa mismo. Veamos Lucas 22: 14-20. Juan habría estado guardando la Pascua Judía del modo en que Yeshúa les enseñó en la última cena, con pan sin levadura y jugo de uva, en lugar de sacrificar y comerse un cordero. Observemos que Polícrates dijo, “¡Es mejor obedecer a Dios y no a los hombres!”. Polícrates dijo esto porque los cristianos ya estaban siendo amenazados por guardar la Pascua Judía en el 14avo día del primer mes. (La fuente del Comentario Bíblico de los ASD usada para esta cita es Eusebius' Ecclesiastical History [La historia eclesiástica de Eusebio]. v. 24.2-8; traducida por Kirsopp Lake, Vol. 1 (Cambridge, Mass.: Harvard University Press, 1949), páginas 505, 507, 509. Reimpreso con permiso de los editores y The Loeb Classical Library. Para obtener más información lea también el libro “God's Holydays, páginas 109-111.

Ahora bien, la pregunta que todo ASD debe preguntarse es: ¿Por qué los Adventistas del Séptimo Día no celebran la Pascua Judía? **El Sr. Samuele Bakioky**, uno de los más importantes maestros de la doctrina de los ASD escribió dos libros importantes para endosar la Pascua Judía. Honestamente, no conozco la respuesta. Prepárese para preguntarle esta pregunta al **Presidente Ted Wilson** y quizás él sepa la respuesta. *En el libro, God's Holidays, leemos en la página 110, lo siguiente: “Observen que Polícrates dijo: Es mejor obedecer a Dios que a los hombres”. Podemos concluir con toda justicia que Polícrates debió haber hecho esta observación debido a que los primeros*

cristianos ya estaban siendo amenazados por guardar la Pascua Judía en el 14avo día del primer mes. No obstante, el Papa Víctor, en el año 193 D. C., exigió que la Pascua reemplazara la Pascua Judía y en su lugar, se guardara el mismo 14avo día del primer mes en el calendario bíblico. Y no fue hasta durante el Concilio de Nicea en el 325 D. C., que se decretó (se redactó como ley) que la Pascua debería guardarse en domingo, después de la primera luna llena, en después del Equinoccio Vernal, convirtiéndolo en un día definitivo para guardar la Pascua. La Pascua se celebraría el primer domingo después de la Pascua Judía. Para obtener más información sobre el tema, lea Medieval and Modern History” [Historia moderna y medieval] por Meyers, página 4. Refiérase también a: “Albigenses” por Peter Allix, D.D., página 185, y “Dialogues on the Lord's Day” [Diálogos sobre el día del Señor], página 66, “The Story Sabbath” [La historia del sábado], página 302. B. G. Wilkinson, líder de la Iglesia Adventista del Séptimo Día y Columbia Union College.

Desde el inicio de la obra, los primeros discípulos que estaban con **Juan el Revelador**, habían guardado todo lo que aparecía en **Levítico 23**. Él dejó la obra en manos de su protegido, **Policarpo**. Y a la muerte de **Policarpo**, él pudo entregar el legado en las manos de su protegido, **Polícrates** y subsiguientemente, Polícrates sería sustituido por **Ireneo** y por otros que siguieron sus pasos hasta fines del siglo II. Luego los **vaudois**, que habitaban los **Alpes Cottianos** y **Dauphenses**, se hicieron cargo, finalmente lo pasarían a los **waldenes**, luego los **waldenses** serían reemplazados por los **cátaros**. A partir de allí, los **cátaros** pasaron el evangelio a los **puritanos** y los **puritanos** (que huyeron de la **Europa Occidental**

feudal, a saber, el **Reino Unido**) y que finalmente serían denominados los **peregrinos**. Todos los demás que siguieron guardaron el Shabat, la Pascua Judía y todas las demás festividades. Esta es la razón por la que la Corte Suprema, en la mayoría de estos lugares, tenía los Diez Mandamientos como su símbolo de Ley y de **Derechos Inalienables**. Con respecto a la **Comunión**, esto no tiene nada que ver con la **Pascua Judía**. Las bases del plan de redención es que absolutamente nadie puede salvarse sin celebrar la **Pascua Judía**. En el **Capítulo 6** del libro de **Juan** se pueden analizar más datos para aportar más claridad al referido tema.

Nos guste o no, si no guardamos la Pascua Judía, somos parte de los Cristianos imperiales. Y daremos respuesta a Adonai en el Día del Juicio.

Carta de Polícrates a Víctor, obispo de Roma, fechada 190 EC mantenida por Eusebio (v. 4). Esta carta ofrece una vista previa de la naturaleza de la controversia y las demandas que enfrentó la iglesia al pasar de los siglos.

Nosotros, pues, celebramos intacto este día, sin añadir ni quitar nada. Porque también en Asia reposan grandes luminarias, que resucitarán el día de la venida del Señor, cuando venga de los cielos con gloria y en busca de todos los santos. Felipe, uno de los doce apóstoles, que reposa en Hierápolis con dos hijas suyas, que llegaron vírgenes a la vejez, y otra hija que, después de vivir en el Espíritu Santo, descansa en Éfeso. Y además está Juan, el que se recostó sobre el pecho del Señor y que fue sacerdote portador del pétalon, mártir y maestro; éste reposa en Éfeso. Y en Esmirna, Policarpo, obispo y mártir. Y Traseas, obispo asimismo y mártir,

que procede de Eumenia y reposa en Esmirna. ¿Y qué falta hace hablar de Sagaris, obispo y mártir, que descansa en Laodicea, así como del bienaventurado Papirio y de Melitón, el eunuco, que en todo vivió en el Espíritu Santo y reposa en Sardes esperando la visita que viene de los cielos el día en que resucitará de entre los muertos? Todos éstos celebraron como día de Pascua el de la luna decimocuarta, conforme al Evangelio, y no transgredían, sino que seguían la regla de la fe. Y yo mismo, Polícrates, el menor de todos vosotros, (obro) conforme a la tradición de mis parientes, a algunos de los cuales he seguido de cerca. Siete parientes míos fueron obispos, y yo soy el octavo, y siempre mis parientes celebraron el día cuando el pueblo desterraba el fermento. Por lo tanto, hermanos, yo, con mis sesenta y cinco años en el Señor, que he conversado con hermanos procedentes de todo el mundo y que he recorrido toda la Sagrada Escritura, no me asusto de los que tratan de impresionarme, pues los que son mayores que yo han dicho: “Hay que obedecer a Dios más que a los hombres”. Podría mencionar a los obispos que están conmigo, que vosotros me pedisteis que invitara y que yo invité. Si escribiera sus nombres, sería demasiado grande su número. Ellos, aun conociendo mi pequeñez, dieron su común asentimiento a mi carta, sabedores de que no en vano llevo mis canas, sino que siempre he vivido en Cristo Jesús. (History of the Church [Historia de la iglesia] por Phillip Schaff, Vol. II sobre los conflictos de los Cuartodecimanos”

CONSTANTINO AUGUSTO a las iglesias... “Cuando surgió el tema relacionado con el día más sagrado de la Pascua, se decidió unánimemente que esta festividad se celebraría el mismo día, por todos. Todos estaban horrorizados de que

debíamos seguir las tradiciones judías para esa sagrada celebración que llegó a ser trivializada por aquellos que comprometieron su fe y sus almas al punto de la ceguera. ¡Esta fue una abominación criminal! Por tanto, es fundamental que dicha práctica sea prohibida y que la celebración del ritual se mantenga para todas las futuras generaciones de una manera más legítima que como lo hemos hecho desde la primera Pascua Judía del Señor hasta hoy en día. Nunca debemos tomar parte con la multitud hostil judía. Hemos recibido nuestro sistema del Señor. Existe una manera más legal y más apropiada de practicar nuestra sagrada religión. Si queremos seguir esa ruta en acuerdo, debemos alejarnos de ese horrible grupo, queridos hermanos. Dado que este error debe enmendarse y que no necesitamos tener nada en común con los asesinos de Nuestro Señor, dado que este mandato lo siguen todas las iglesias en el Occidente, algunas en el Sur y en el Norte e incluso algunas en el Oriente, se considera justo y apropiado que yo obtenga su aprobación para que la actual tradición en Roma y en otros lugares de Italia, en África, en Egipto, en España, en Francia, en Gran Bretaña, en Libia, en Grecia, en Asia, en Sicilia, debemos acogerla cuidadosamente. También es necesario que rompamos con el fraude judío. En resumen, Permitamos que la más sagrada celebración de la Pascua se celebre el mismo día (punto de vista histórico del Concilio de Nicea, traducción al inglés del reverendo Isaac Boyle D.D.T Masson et G. Lane, New York, 1839, páginas 51-54,

¿LA MARCA DE ADONAI? o ¿LA MARCA DE LA BESTIA?:

En **Éxodo 13:8-14** leemos que la Pascua Judía representa “Una marca de

Adonai en la Mano y en la frente”, lo que significa que no podemos recibir el sello de Adonai sin guardar la Pascua Judía. Y entonces, *al no celebrar la Pascua Judía nos hacemos vulnerables a recibir la marca de la bestia.* Debido a que hay **dos “señales”**, una vendrá de **Ezequiel 9:4, Adonai le dijo a Su ángel, Pasa por medio de la ciudad**, por medio de Jerusalén, y pon una señal en la frente a los hombres... y la otra señal vendrá de **Apocalipsis 13:16**, como todos saben, no hay una zona neutral, como expliqué anteriormente. La Pascua Judía no solo representa la primera piedra simbólica para sentar las bases de la redención de la humanidad, sino que también representa el sello de protección de los ángeles destructores, como lo fue en el Antiguo Egipto durante el periodo de estadía de los hebreos. Es evidente que *nadie puede salvarse sin celebrar la Pascua Judía.* En **Juan 6: 42-64** (estaremos comiendo el cuerpo de Cristo, hablando simbólicamente). Según Cristo, todo aquel que no **coma de Su Cuerpo** y **beba de Su Sangre**, no puede tener vida eterna. Debido a que quienes por casualidad estaban allí no comprendían lo que Cristo les decía, lo abandonaron, uno tras otro, y el resto que permaneció con Él fueron Sus verdaderos discípulos. Él finalmente les dijo: ¿Ustedes también quieren irse? Pedro respondió diciendo: ¿A quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna. Hermanos, estas palabras de Cristo para ellos (**tomarán de mi sangre y comerán de mi cuerpo**) llegaron a ellos en Su **última cena** en el **Aposento Alto**. Pues leemos en **Lucas capítulo 22: 1,2,7-16**. Cristo había dado oficialmente fin al antiguo sistema, y había inaugurado el Nuevo Pacto. Es irónico que algunos cristianos tradicionales con alegría harían énfasis en lo que yo dije, *Cristo había dado fin al antiguo sistema.* ¿Qué quise decir con eso? Simplemente estoy diciendo que

con la muerte de Cristo en el Calvario hubo un cambio. La festividad tomó una dimensión diferente. Ya no era necesario matar un animal. Como hemos leído en **Lucas 22:14-20** *Al llegar la hora, vino Yeshúa y se sentó a la mesa junto con los doce apóstoles. Entonces les dijo: ¡He anhelado profundamente comer con ustedes esta Pascua antes de padecer! Porque les digo que no comeré más de ella hasta que se cumpla en el reino de Dios. Luego tomó la copa, y habiendo dado gracias, dijo: Tomen esto y repártanlo entre ustedes, porque yo les digo que no beberé del fruto de la vid hasta que venga el reino de Dios. Entonces tomó el pan, y habiendo dado gracias, lo partió y les dio, diciendo: Esto es mi cuerpo que por causa de ustedes es entregado. Hagan esto en memoria de mí. De la misma manera, después de haber cenado (que es la antigua costumbre), dijo acerca de la copa: Esta copa es el nuevo pacto mediante mi sangre que por causa de ustedes es derramada.* Ahora bien hermanos, tomen nota de esto, dos grandes eventos en una sola noche (la noche del 14avo día de Nissán). El primer evento, representa la conexión entre la nación judía con el Todopoderoso Creador y en el segundo evento, Yeshúa vincula al Creador y a la nación judía con el mundo de los gentiles y declara que esto es un Nuevo Pacto.

LA REVERENCIA DE LOS PRIMEROS DISCÍPULOS POR LA CELEBRACIÓN DE LA PASCUA JUDÍA:

Cristo nunca violó una tilde de las **leyes mosaicas**. En cambio dijo, no piensen que he venido a destruir ni a abolir las leyes o a los profetas, *no he venido a destruir, sino a cumplir*. De cierto os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, no se eliminará ni una jota ni una tilde a la ley, hasta que todo se cumpla Hermanos; volvamos a la

declaración del **Apóstol Pedro** en **Hechos 2:39**, porque la promesa fue para ustedes, para sus hijos y para todos los que están lejos, a los que Dios llame. **Pedro** simplemente quiso decir que: la bendición que está establecida para quienes celebran las festividades no pertenece únicamente a su época, sino también a las generaciones por venir. Catorce años después, **Pablo**, que perseguía a los cristianos, irónicamente, se vuelve parte de los cristianos celebrantes. Pablo le estaba enseñando a un grupo de nuevos creyentes, convertidos a la religión cristiana. Se hizo la pregunta: “¿Debemos celebrar la Pascua Judía?” Y **Pablo** respondió en **1 Corintios 5:6-7**, diciendo: “Su jactancia no es buena. ¿No saben que un poco de levadura fermenta toda la masa? Límpiense de la vieja levadura, para que sean una nueva masa, de tal manera que sean pan sin levadura, **porque Cristo es nuestra Pascua, que fue sacrificado.** Por tanto, guardemos la festividad, no con el *viejo cielo*, tampoco con la *levadura* de la *malicia* y la *maldad*, sino con el *pan sin levadura* de la *sinceridad* y la *verdad*. Pablo dijo en el **versículo 6**: “Un poco de levadura fermenta toda la masa”, en el **versículo 7** dice: “Cristo es nuestra Pascua. Que fue sacrificado”. En el **versículo 8**, los llama a: “Celebrar la fiesta”. Estos versículos prueban que los apóstoles nunca dejaron de celebrar las festividades del Señor en ningún momento anterior.

Es la obra de Satanás, nuestro enemigo, a quien le encantaría ver que nuestros pecados permanezcan o no sean perdonados. Es por esto que Satanás hace posible que los cristianos imperiales digan que **la ley fue abolida en la cruz** y que **somos salvados por gracia**. Ellos utilizan mal la palabra *gracia*. Como se ha mencionado antes, Cristo usó dos grandes testigos, cuando dijo: hasta que pasen el cielo

y la tierra, no se eliminará ni una jota ni una tilde de la ley, hasta que TODO se cumpla.

Nada había abolido las celebraciones diarias, matutinas y vespertinas que son las que nos limpian de nuestros pecados, con la sangre del salvador, Yeshúa. Luego viene la revisión anual general del 10mo día del 7mo mes para expiar nuestros pecados antes del Juicio Eterno del universo. *Lo que ha sido eliminado de la festividad es el sistema de sacrificios, Cristo tomó el lugar del animal de una vez por todas.* En lugar de la sangre del animal, la sangre de Cristo la reemplazó. Y en lugar de tener siete sacerdotes con sus trompetas, ahora todo es transferido a *siete ángeles literales.*

A pesar de las transformaciones de los rituales, las prácticas estándares de las celebraciones continúan iguales, según lo detalla el calendario judío, ya sea a diario, el Shabat semanal o los Shabat anuales.

En la Biblia, si tomamos en cuenta el **capítulo tres del libro de Los Hechos, versículos 1-3**, encontramos evidencia de que fue a la hora de la oración que **Pedro y Juan** fueron al templo y vieron a un hombre mendigando en la puerta frontal y le enviaron el Espíritu Santo al hombre. Estas prácticas nunca fueron abolidas en ningún momento de esos días. Después de la ley de sacrificios, la mayoría de las leyes en el año **613 D. C.**, fueron documentadas en el **Tanaj para uso de la humanidad**. Estas se guardaron y se cumplieron durante el **milenio**, nada fue abolido.

TERCER SHABAT ANUAL:

La Festividad de las Semanas o la Celebración del Pentecostés

La palabra *Pentecostés* es una palabra

griega que quiere decir **cincuenta**. Esta palabra era desconocida en tiempos antiguos, y no era conocida por los discípulos, hasta el día en que recibieron el Espíritu Santo en el **Aposento Alto**. Ellos conocían esta festividad como la *festividad de las semanas* o la *festividad de la cosecha*. En **Levítico 23:15-17** leemos, “Y os habéis de contar desde el siguiente día del sábado, desde el día en que ofrecisteis el omer de la ofrenda mecida; **siete semanas** cumplidas serán: *Hasta el siguiente día del sábado séptimo contaréis cincuenta días*; entonces ofreceréis nuevo presente a Jehová **de vuestras habitaciones traeréis dos panes para ofrenda mecida**; que serán de dos décimas de flor de harina, cocidos con levadura, **por primicias al Señor**; Y proclamaréis en este mismo día; que **os será santa convocación; ninguna obra de siervo haréis; os será estatuto perpetuo en dondequiera que habitéis por vuestras generaciones**. Según **Éxodo 12**: Los **judíos ortodoxos** celebran esta festividad por **4 GRANDES** razones: “Después de la Pascua Judía en Egipto, los hijos de Israel, con la protección y la guía del todopoderoso Elohim, cruzaron el **Mar Rojo** y la frontera de **Cadesh Bonia**, en **10 días**. Moisés subió a hacer comunión con Yahveh en el **Monte Sinaí**. Allí, pasó **40 días** con Yahveh. Al final de su comunión, el Eterno Yahveh le entregó dos tablas de piedra que contenían los Diez Mandamientos, que serían una proclamación y veneración de Su nombre entre las naciones de la Tierra. Por tanto, **10 + 40 = 50 días**. **50 días después de la Pascua Judía en Egipto**, nació la palabra hablada de Yahveh, con la creación de los **Diez Mandamientos**. Por tanto, si los hijos de Israel permanecieron en el desierto de Sinaí, ellos celebraban esa festividad **40 veces** en tributo al aniversario de los Diez Mandamientos. No obstante, cuando llegaron a la Tierra Prometida, Elohim les dijo que:

Cuando segaran su cosecha, deberían llevarle a Yahveh, el **primer fruto** de su cosecha con *dos lonjas de pan* y que deberían ser dispensados por el Sacerdote, exactamente 50 días después de la ofrenda del primer fruto después de la celebración de la Pascua Judía o de la festividad del pan sin levadura. $7 \times 7 = 49 + 1 = 50$ días es la festividad de las semanas de Elohim.

Por tanto, en la Tierra Prometida, la festividad ha tenido tres significados diferentes: **En primer lugar**, la festividad *celebra el honor y el nacimiento de la inscripción de los Diez Mandamientos*, 50 días después de la Pascua Judía en la tierra de Egipto. **En segundo lugar**, después de *su abundante cosecha recojan o reúnan el primer fruto (denominado festividad de la cosecha)*. **En tercer lugar**, el número 7 es el número de la perfección de Yahveh. Por tanto, Él solicitó a Israel celebrar Su perfección después de $7 \times 7 = 49 + 1 = 50$ días (denominada la festividad de las semanas). **En cuarto lugar**, durante la época de los discípulos, era diferente. Cristo murió y subió, ascendió a su Padre, regresó y pasó 40 días con ellos (Sus discípulos) y ascendió de nuevo al Cielo. Según el libro de **Los Hechos** de los Apóstoles **capítulo 1: 4-8** y **Hechos capítulo 2:1-45** se prueba que el Espíritu Santo vino sobre cada uno de los que estaba en el **Aposento Alto** en ese día y marcó el nacimiento o el mandato de la Congregación Cristiana. En el versículo **39**, Pedro dijo que la promesa fue para nosotros y para las siguientes generaciones. Desde ese tiempo permanece todavía la festividad de las semanas, la festividad de la cosecha, la festividad de los Diez Mandamientos o el tercer Shabat anual. **Pedro** y su grupo lo catalogaron, llamándolo la **Festividad de Pentecostés**.

Por lo tanto, amigos cristianos, me gustaría resaltar esto, “**Los escribas, los fariseos, los saduceos, los judíos ortodoxos** y muchos otros no conocen (o no usan como costumbre) el nombre Pentecostés”. La palabra **Pentecostés** es una palabra griega, que es un idioma pagano. Aquellos entre los judíos que la conocían, no la repetían, por temor a ser acusados de blasfemia o de corromper los ritos sagrados en contra de **YAHWEH**, el Santo de Israel.

Por tanto, Hermanos, **La Festividad de Pentecostés** continúa como celebración cristiana hasta estos días. Todo verdadero cristiano que comprenda los aspectos básicos de la Salvación de Adonai para la humanidad puede comprender esto. Por tanto, los que estaban antes de los apóstoles, celebraban la festividad por muchas razones distintas, como hemos explicado antes, pero los **discípulos lo celebraban por seis razones principales**, a saber: **1) Para honrar el origen de los Diez Mandamientos en el Monte Sinaí; 2) Para honrar los primeros frutos; 3) Para honrar la festividad de las semanas; 4) Para honrar el tercer gran Shabat Anual; 5) Para honrar el poder del Espíritu Santo; y por último, 6) el nacimiento de la iglesia cristiana, inmediatamente después del Pentecostés**. Lo que significa que no podemos tener la iglesia sin el Pentecostés, porque el Pentecostés hace surgir la verdadera congregación de Yahveh, y nosotros no podemos tener un Pentecostés sin celebrar la Pascua Judía, pues la Pascua Judía hizo surgir el Pentecostés. El apóstol Pablo, quien una vez fuera uno de los más grandes enemigos de la fe cristiana, finalmente se convirtió al cristianismo. A partir de entonces, él nunca pasó un año sin celebrar la Pascua Judía y el Pentecostés. Pues leemos, citando **Hechos 20:16**: “por cuanto **Pablo** había determinado pasar más

allá de **Éfeso** para no quedarse allí, porque se apresuraba para celebrar el día de Pentecostés en Jerusalén, si le fuera posible”. Pero el año siguiente les dijo a los cristianos en **I Corintios 16:9**, “Pero me quedaré en **Éfeso** hasta el **Pentecostés**”.

Hermanos, la iglesia está esperando la manifestación de Espíritu Santo que nunca llegará sin la celebración de la Pascua Judía. Las cosas no serán distintas para nuestros tiempos, desde la época de los apóstoles, la manifestación del Espíritu Santo venía, **50** días después de la ofrenda encendida de la Pascua Judía. **Pedro** dijo en **Hechos 2:39** “porque la promesa (por el profeta Joel en **Joel 2:28.29**) fue para ustedes, para sus hijos y para todos los que están lejos (lo que significa nuestras generaciones)”. La iglesia está esperando la lluvia tardía. Pero este poder o fuerza de agua, no llegará sin la celebración de la Pascua Judía. La iglesia está esperando la última gran Cosecha, no se puede tener una última gran Cosecha (de **Mateo 13:39**), sin los primeros frutos que se reúnen durante el periodo de la Pascua Judía. Por lo tanto, la Pascua Judía hace surgir el primero de los primeros frutos (**Levítico 23:10**) de la cosecha, que también quiere decir, la décima parte de la cosecha de nuestra granja, o la décima parte de nuestros ingresos (ingresos brutos), en otras palabras, esto representa: la base, los cimientos, el inicio del plan de Salvación o la Redención de la humanidad. ¡Por favor compéndanlo!

EL CUARTO SHABAT ANUAL:

La Festividad de la Trompeta

La Festividad de la Trompeta representa el **Cuarto Shabat en los Siete Shabat en el calendario**. El nombre hebreo para esa festividad es **Yom Teruah** (El Día del estruendo de la trompeta), Adonai exige a

su pueblo celebrar **Yom Teruah** por un motivo muy importante. Leemos en **Levítico 23:23,24**, “Y habló Adonai a Moisés, diciendo: Habla a los hijos de Israel, y diles: En el mes séptimo, al primero del mes tendréis sábado, una conmemoración al **son de trompetas** y una **santa convocación**”. En **Levítico 23:25**, leemos: “Ninguna obra servil haréis; y ofreceréis ofrenda encendida a Jehová. Amigo, para poder comprender la festividad de la trompeta que se menciona en el libro de **Levítico 23:23,24**, tendríamos que echar un vistazo a **Números 10:1-10** que dice: “*Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo: Hazte dos trompetas de plata; de obra de martillo las harás, las cuales te servirán para convocar la congregación, y para hacer mover el campo. Y cuando las tocaren, toda la congregación se juntará a ti a la puerta del tabernáculo del testimonio. Mas cuando tocaren sólo la una, entonces se congregarán a ti los príncipes, las cabezas de los millares de Israel. Y cuando tocareis alarma, entonces moverán el campo de los que están alojados al oriente. Y cuando tocareis alarma la segunda vez, entonces moverán el campo de los que están alojados al mediodía: alarma tocarán a sus partidas. Empero cuando hubiereis de juntar la congregación, tocaréis, mas no con sonido de alarma. Y los hijos de Aarón, los sacerdotes, tocarán las trompetas; y las tendréis por estatuto perpetuo por vuestras generaciones. Y cuando saliereis a la guerra en vuestra tierra contra el enemigo que os atacare, tocaréis alarma con las trompetas; y seréis recordados delante de Jehová vuestro Dios, y seréis salvos de vuestros enemigos. Y en el día de vuestra alegría, y en vuestras solemnidades, y en los principios de vuestros meses, tocaréis las trompetas sobre vuestros holocaustos, y sobre los sacrificios de vuestras paces, y os serán por memoria delante de vuestro Dios: Yo soy Adonai su*

Elohim”. Como podrá concluir de estos pasajes bíblicos, hay poder en el sonar de las trompetas. Estos versículos de **Números 10**, indican que el Eterno exigía diferentes sonidos para diferentes fines o eventos ceremoniales. Este es el motivo por el cual si se suena un **shofar** o una trompeta, el líder espiritual del pueblo israelí / hebreo a saber, el rabino, le podría decir el significado o el propósito de este acto ceremonial. Después de sonar esa trompeta, el pueblo de Israel sabe qué tipo de movida hacer, o de acción debe tomar. El sonar de la trompeta de Israel activa el poder de Elohim para moverse en su nombre. **II Crónicas 5:11,12**, afirma: “*Así fue terminada toda la obra que Salomón hizo para la casa del SEÑOR. Y Salomón trajo las cosas consagradas por su padre David, es decir, la plata, el oro y todos los utensilios, y los puso en los tesoros de la casa de Dios*”. En los versículos **11 & 12**, leemos: “*Y como los sacerdotes salieron del santuario, (porque todos los sacerdotes que se hallaron habían sido santificados, y no guardaban sus veces; Y los Levitas cantores, todos los de Asaph, de Hemán y los de Jeduthún, juntamente con sus hijos y sus hermanos, vestidos de lino fino, estaban con címbalos y salterios y arpas al oriente del altar; y con ellos ciento veinte sacerdotes que tocaban trompetas. Sonaban pues las trompetas, y cantaban con la voz todos a una, para alabar y confesar a Jehová: y cuando alzaban la voz con trompetas y címbalos é instrumentos de música, cuando alababan a Jehová, diciendo: Porque es bueno, porque su misericordia es para siempre. Y no podían los sacerdotes estar para ministrar, por causa de la nube; porque la gloria de Jehová había henchido la casa de Dios*”. Imagine, 120 trompetistas sonando sus trompetas al unísono, el poder del sonido de las trompetas sacudía los cielos y la tierra. Finalmente, el poder de Adonai descendió y llenó el templo

y todos tuvieron que correr y dejarle el lugar a Adonai. Una vez más, cuando tomamos en consideración la situación en Jericó, en **Josué 6:4**, leemos: “*Y siete sacerdotes llevarán siete bocinas de cuernos de carneros delante del arca; y al séptimo día daréis siete vueltas a la ciudad, y los sacerdotes tocarán las bocinas*”. Sin embargo, cuando los hijos de Israel llegaron al séptimo día y rodearon las paredes de Jericó, leemos en **Josué 6, versículo 20**, que “*Entonces el pueblo dió grita, y los sacerdotes tocaron las bocinas: y aconteció que como el pueblo hubo oído el sonido de la bocina, dió el pueblo grita con gran vocerío, y el muro cayó a plomo. El pueblo subió luego a la ciudad, cada uno en derecho de sí y la tomaron*”. Estos actos pueden verificarse en **Josué 6:20**, donde leemos: “*Las voces de la gente, el sonido de las trompetas, combinados con el poder del Eterno, destruyeron los muros de Jericó en un abrir y cerrar de ojo*”. Estas eran las mismas actividades ceremoniales que realizaban los hijos de Israel cada vez que iban a guerra con otras naciones. Empezaban a sonar sus trompetas y la gente de Israel se reunía y gritaba en sincronía con el ejército en una voz muy alta y armoniosa, en combinación con las trompetas. El poder del Eterno Todopoderoso empoderaría al ejército de Israel y descendería sobre los campos de los enemigos y destruiría a sus ejércitos enemigos. Esta es la razón por la que en el primer día del séptimo mes, el Señor exigió que se celebraran las festividades en tributo a la trompeta, para anunciar dos grandes días en el plan del Señor para la tierra. **Apocalipsis 11:15** arroja luz sobre este tema: “*La trompeta sonará cuando el Señor tome el reino del hombre y el Señor venga por segunda vez*”. Amigo, como dije anteriormente, existe una razón para cada día de festividad.

La fiesta de las **trompetas** sirve para tipificar la **segunda venida** de Cristo al sonido de la trompeta. Leamos **I Tesalonicenses 4:16**: “*porque nuestro Señor mismo descenderá del Cielo con autoridad, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, y los muertos que están con el Cristo resucitarán primero*”. La **Fiesta de las trompetas** se originó en el Antiguo Testamento, al final de los tiempos.

Es cierto que la Fiesta de las trompetas se originó en el **Antiguo Testamento**, pero no concluirá ni será cumplida, hasta el fin de los tiempos. En **Mateo 24: 31** leemos lo siguiente: “*y enviará a sus ángeles con gran trompeta y reunirán a sus escogidos de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro*”. Por tanto, como podrá ver por sí mismo, esta Fiesta del Shabat anual es la festividad de los eventos futuros, que denota la segunda venida de Cristo.

EL QUINTO SHABAT ANUAL:

El Día de expiación

Leemos en **Levítico 23:23-32**, que dice: “*Y habló Jehová a Moisés, diciendo: Habla a los hijos de Israel, y diles: En el mes séptimo, al primero del mes tendréis sábado, una conmemoración al son de trompetas, y una santa convocación. Ninguna obra servil haréis; y ofreceréis ofrenda encendida a Adonai. Y habló Jehová a Moisés, diciendo: Ninguna obra haréis en este mismo día; porque es el día de la expiación, para reconciliaros delante de Jehová vuestro Dios Empero a los diez de este mes séptimo será el día de las expiaciones: tendréis santa convocación, y afligiréis vuestras almas, y ofreceréis ofrenda encendida a Jehová. Ninguna obra haréis en este mismo día; porque es día de expiaciones, para*

reconciliaros delante de Jehová vuestro Dios. Porque toda persona que no se afligiere en este mismo día, será cortada de sus pueblos. Y cualquiera persona que hiciere obra alguna en este mismo día, yo destruiré la tal persona de entre su pueblo. Ninguna obra haréis: estatuto perpetuo es por vuestras edades en todas vuestras habitaciones. Sábado de reposo será a vosotros, y afligiréis vuestras almas, comenzando a los nueve del mes en la tarde: de tarde a tarde holgaréis vuestro sábado”

Cuando el sacerdocio estaba en las manos de los hombres aquí en la tierra, fue el mayor día de todos para la humanidad. El Sumo Sacerdote entraba al **Lugar Santísimo** una vez al año. Ese día debía tener una sogá amarrada a la cintura. Si tenía pecados en su vida que no habían sido perdonados, moriría dentro y usarían esa sogá para halarlo sacarlo halándolo, porque nadie podía entrar a esa área, al **Lugar Santísimo**. El propósito de esta festividad de Expiación es presentarle al Señor los pecados que habían sido cometidos por todos durante el año. No es solo un Shabat, es también día para que el pueblo de Elohim afligiera sus almas para **ayunar** y **orar mientras Adonai** revisaba nuestros pecados. Así que toda persona que no celebra esta festividad durante el año mantiene sus pecados. Este es el motivo por el cual el Señor exigió **2 ceremonias por día, mañana y noche, en el lugar santo**, en el Plan de Redención de la humanidad: Una ceremonia en el Lugar santísimo durante el décimo día del séptimo mes y una ceremonia **al final de la semana**, que llamamos el **Shabat**, y **una ceremonia cada primer día del mes**, también llamada **Nueva Luna** y (2) La ceremonia en el décimo día del séptimo mes del calendario judío, por el cual, el santo sumo sacerdote (**Yeshúa**), intercede por nosotros cada día. En el décimo día del

séptimo mes el **Tribunal Celeste** está **en sesión para hacer una propiciación** de modo que su generación sepa que Yo soy el Eterno, su Creador. Moisés declaró al pueblo de Israel la **Festividad del Señor**. **Este es el motivo por el que dije antes: Levítico 23 y Génesis capítulo uno** son los dos capítulos más importantes de la Biblia. Representan: El plan de redención de Elohim para la humanidad que aparece en las Escrituras. Y también representan el sistema de calendario completo.

Estos capítulos abarcan tres grandes aspectos:

- (1) El sistema astronómico,
- (2) El sistema agrícola,
- (3) La ley (o los estatutos espirituales bajo los cuales vivir),

En **Oseas 4:6**, leemos lo siguiente: *“Mi pueblo fué talado, porque le faltó sabiduría. Porque tú desechaste la sabiduría, yo te echaré del sacerdocio: y pues que olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos”*.

Para comprender a **Levítico** capítulo **23**, debe tener algún tipo de comprensión de la **astronomía**, la **ley bíblica** y el **sistema agrícola**, como se mencionó antes. Este entendimiento le permitirá saber que: alejarse (o evitar la utilidad y la eficiencia) del sistema de calendario bíblico nos llevaría a la autodestrucción o a un camino totalmente destructivo. El sistema de control lunar-solar: controla la **naturaleza**, el **comportamiento de los animales** y el **ciclo menstrual de la mujer**, así como de las hembras mamíferas. Además, las festividades solemnes, o los **Moedim** (Días de Festividad de Adonai). Es evidente que esta festividad del año en el sistema de calendario corresponde con la

última gran cosecha del año. En el sistema agrícola, se tienen dos cosechas, pero **tres maduraciones**. A pesar de que expliqué anteriormente sobre las dos cosechas, me gustaría resaltar que la tercera cosecha requiere de una revisión breve de todas las cosechas. La primera cosecha se sega en la **Primavera**, en el catorceavo día del primer mes, a saber: **El primero de los primeros frutos**, que representa los **vanguardias** o **centinelas**, vivos y muy despiertos, para leer la **señal de los tiempos** y para **informar o instruir a la humanidad** que se manifiesta a través de las profecías. **El primero de los primeros frutos**, entre los muertos, representa a Cristo, que ascendió de entre los muertos como se puede confirmar de **1 Corintios 15:22-24**. La segunda cosecha, madura durante el **Verano**, que representa al primer grupo que sería redimido de la tierra, a saber, los **144,000** (ciento cuarenta y cuatro mil) de los que se habla en **Apocalipsis 14:1-4**; y **Apocalipsis 7:1-8**. Aquellos que no sean salvos en esos grupos, según se representa en **Jeremías 8:20-22**; manifestados durante el tiempo del Pentecostés, mientras que la tercera cosecha se madura, durante la estación del Otoño, que está representada por aquellos que están reunidos durante la última cosecha. Esta es por lo general la cosecha más grande y mayor del sistema agrícola que se representa en Apocalipsis 7:9.

Como se mencionó antes, esta tercera cosecha anual final representa la Gran Festividad, antes del Yah, **Elohim**, a saber: **La Fiesta de los Tabernáculos**. En el sistema astronómico, si bien la tierra gira alrededor del sol, cuando la parte oriental llega a Jerusalén, se detuvo allí durante este periodo, Orión (el trono de Elohim) y **Jerusalén**, se puso cara a cara > <, o diente con diente, en este punto, el Adonai y sus ángeles literalmente bajaron para hacer

comuni3n en los tabern3culos con Su pueblo aqu3 en la tierra. Seg3n Jacob vio en la visi3n, una escalera conectaba el cielo con la tierra, el pie tocaba la tierra y la parte superior de la escalera llegaba al cielo. Cuando revisamos **Lev3tico 23:39-40**, leemos, “*Empero a los quince del mes s3ptimo, cuando hubiereis allegado el fruto de la tierra, har3is fiesta a Jehov3 por siete d3as: el primer d3a ser3 s3bado; s3bado ser3 tambi3n el octavo d3a. Y tomar3is el primer d3a gajos con fruto de 3rbol hermoso, ramos de palmas, y ramas de 3rboles espesos, y sauces de los arroyos; y os regocijar3is delante de Jehov3 vuestro Dios por siete d3as*”. La referencia anterior al octavo d3a es el **22do d3a** del **7mo** mes anual. Interpretar a **Lev3tico 23:40**, me llevar3a a concluir que es de ah3 de d3nde se presume que Satan3s copi3 su sistema de carnaval. Se podr3 imaginar que la festividad misma es una fiesta de peregrinos. Los israelitas vinieron de las cuatro esquinas de la tierra a regocijarse y celebrar en la presencia del Eterno, delante de ellos. Si uno pudiera imaginarse el esplendor de ese espect3culo, debe haber sido una vista hermosa, todos con palmas en las manos, que es un s3mbolo de la victoria. Este gesto simb3lico de esta festividad representa a aquellos que estar3n reunidos en la 3ltima Gran Cosecha del Eterno, a la cual se puede referir con toda justicia como la “Crema de la Cosecha” y podr3amos concluir de nuestra revisi3n de **Apocalipsis 14:14,15**; y **Apocalipsis 7:9-17**; que tocaremos en breve. Con esto, conocemos de d3nde se originaron los siete Shabat anuales.

1) El **Decimoquinto D3a** del primer Mes marca el **Primer Shabat** en el sistema de calendario 2) El **Vig3simo segundo D3a** del mismo Mes marca el **Segundo Shabat** en el calendario

3) El **Decimoquinto D3a** despu3s de la ofrenda mecida marca el **Tercer Shabat** en el calendario

4) El **Primer D3a** del **S3ptimo Mes** marca el **Cuarto Shabat** en el calendario (que tambi3n se denomina *Yom Teruah*)

5) El **D3cimo D3a** del **S3ptimo Mes** marca el **Quinto Shabat** en el calendario (que se denomina *Yom Kippur* o *Expiaci3n*)

6) El **Decimoquinto D3a** del **S3ptimo Mes** marca el **Sexto Shabat Anual en el calendario** (denominado *Fiesta de los Tabern3culos* o *Sukkot*)

7) El **vig3simo segundo d3a** del **S3ptimo Mes** marca el **S3ptimo Shabat Anual** en el calendario (El 3ltimo Gran D3a de la Festividad de los Tabern3culos).

Para obtener referencias textuales a estas festividades anuales podemos deducir lo siguiente por medio de leer **3xodo 31:12-13**; “*Habl3 adem3s Jehov3 a Moiss3s, diciendo: Y t3 hablar3s a los hijos de Israel, diciendo: Con todo eso vosotros guardar3is mis s3bados: porque es se3al entre m3 y vosotros por vuestras edades, para que sep3is que yo soy Jehov3 que os santifico*”. **Ezequiel 20:20**; tambi3n reafirma lo anterior: “*Y santificad mis s3bados, y sean por se3al entre m3 y vosotros, para que sep3is que yo soy Jehov3 vuestro Dios*”. Ser3a adecuado decir que en los pasajes de las Escrituras la 's' que *enfatisa la pluralidad* o las *Festividades anuales* que se celebran *en el transcurso de los siete Shabat anuales*, son una indicaci3n de que se deben celebrar varias Festividades para marcar los diferentes hitos de Shabat. Una indicaci3n de un Shabat no semanal. Adem3s, **Isa3as 56:4,6**; afirma: “*Porque as3*

dijo Jehová a los eunucos que guardaren mis sábados, y escogieren lo que yo quiero, y abrazaren mi pacto: Y a los hijos de los extranjeros que se allegaren a Jehová para ministrarle, y que amaren el nombre de Jehová para ser sus siervos: a todos los que guardaren el sábado de profanarlo, y abrazaren mi pacto". Podemos concluir con todo derecho de estos pasajes que el Adonai no cometió errores. En los tres capítulos Él habló sobre los Shabat Anuales con la 's' para pluralizarlos. Estos pasajes sirven para hacer énfasis sobre el hecho de que esos siete Shabat representan una señal entre Él y Su pueblo, no el Shabat semanal. Al llegar al final de este tema, con referencia a los otros dos sistemas, si recuerda, al inicio de este tema hablamos sobre dos cosechas, y **tres maduraciones de cosechas** en el sistema agrícola. La Fiesta de los Tabernáculos representa la **Última** o la **Segunda Cosecha**.

En una de Sus ilustraciones, Cristo se aseguró de que no malentendiéramos lo que sería necesario cumplir la consolidación de nuestra salvación y las diferentes maneras en que podríamos obtenerla. El libro de **Mateo 13:1-40** ayuda a aclarar este tema. Para contar con una breve revisión de lectura de las Escrituras, voy a extraer cinco versículos de una breve revisión del pasaje, de la parte mayor de la lectura del capítulo citando los versículos **36 a 40**: *"Apartándose Yeshúa de las multitudes, se fue a la casa y se le acercaron sus discípulos, diciendo: Dinos el significado de la parábola de la cizaña y del campo. Y respondiendo Él, les dijo: El sembrador de la buena semilla es el Hijo del Hombre. El campo es el mundo, la buena semilla son los hijos del reino, y la cizaña son los hijos del Maligno. El enemigo que los siembra es Satanás, la cosecha es el fin del mundo; y los ángeles son los cosechadores. Por tanto, así como la cizaña*

es cortada para quemarla en el fuego, así será en el fin de este mundo". Cuando se celebran estos Días de festividad en tributo a Elohim, es para nuestro propio bien. Cada una de estas cosechas representan diferentes categorías de personas que podrían ser salvadas en el fin del mundo. En otras palabras, estos días de festividad representan el plan de salvación para la humanidad. Esto se reitera en **Mateo 13:39. Rechazarlos oficialmente significa que está rechazando el plan de salvación de su propia alma. Quienes dicen que estas festividades fueron abolidas en la cruz le están confundiendo y es una trampa del diablo, arreglada por el sistema imperial para hacerle perder la salvación de su propia alma.** Tome en consideración todos los detalles antes mencionados, por mi parte no hay muchas opciones, sino presentárselas del modo en que yo lo veo. Quienquiera que no cumpla con aceptar esto y se niegue a guardar los Días Santos de Adonai no será salvo. Morirá y se enfrentará a la segunda muerte. En el antiguo Israel había una ley que decía: Todo aquel que no cumpla con celebrar las Festividades de Adonai, debe ser muerto, salvo que él o ella haya sido contaminado por un cuerpo muerto o si está en un país lejano. **Números 9:10, 12 y 13 y Zacarías 14:16-19**, dicen lo siguiente: *"Y sucederá que todos los que quedaren de las naciones que vinieron contra Jerusalén subirán de año en año a adorar al Rey, Jehová de los ejércitos, y a celebrar la fiesta de los tabernáculos. Y acontecerá que los de las familias de la tierra que no subieren a Jerusalén a adorar al Rey, Jehová de los ejércitos, no vendrá sobre ellos lluvia. Y si la familia de Egipto no subiere, y no viniere, sobre ellos no habrá lluvia; vendrá la plaga con que Jehová herirá a las naciones que no subieren a celebrar la fiesta de los tabernáculos. Éste será el castigo de Egipto, y el castigo de todas las naciones que no*

subieren a celebrar la fiesta de los tabernáculos". Y también cuando vamos al libro de Isaías 66: 23,24 leemos: "Y será que de mes en mes, y de sábado en sábado, vendrá toda carne a adorar delante de mí, dice Jehová. Y saldrán, y verán los cadáveres de los hombres que se rebelaron contra mí; porque su gusano nunca morirá, ni su fuego se apagará; y serán abominables a toda carne". En estos dos capítulos el énfasis está en los eventos que suceden aquí en la tierra, en JERUSALÉN, la parte oriental de nuestro planeta, el pedestal de nuestro Creador, el Todopoderoso Adonai. Al igual que Daniel en Babilonia, en todo momento que oremos debemos colocarnos en dirección a Jerusalén, mientras esperamos el reino por venir. Es un hecho que la carne y la sangre no heredan el reino después del milenio, pues viviremos todos como ángeles. Les imploro que busquen evidencia en la Biblia, donde estoy seguro que la encontrarán. Elohim nunca dijo que Él castigaría a los judíos si no celebraban la Fiesta de los Tabernáculos. Pues ellos empezaron a celebrar estos días de Festividad desde el momento en que estaban en el vientre de sus madres. Elohim lo pone claro, como podemos leer de **Zacarías 14:18**, Adonai afirmó con claridad que Él *herirá* a las naciones que se nieguen a venir y alabar a Adonai y celebrar la Fiesta de los Tabernáculos a Jerusalén, cada año. Durante el periodo de Prueba, los gentiles y los cristianos imperiales dice que: Todo fue abolido en la cruz, cuando se refieren a estas celebraciones de Festividades de los siete Shabat y de veneraciones. Durante el reinado del milenio de Cristo, aquí en la tierra, Elohim los obligará a guardar esas Festividades o de seguro morirán. En este gobierno teocrático, Elohim no tomará sugerencias de nadie. Las leyes del Creador y la vida con Cristo serán aceptadas o si las rechazan perecerán con Satanás. No

obstante, ellos quieren que adoremos a sus dioses y sus días de festividad como por ejemplo: Navidad, Día de Año Nuevo (primero de enero), Pascua, etc. De hecho, ellos dedicaron un día de cada mes para cada uno de sus dioses supremos. Y cada mes celebran una o más festividades en honor a esos dioses. Por tanto, tienen razón en decirnos que los días de festividad de Elohim fueron abolidos en la cruz. Y, al final, nos dieron la misma cruz como emblema de su propio tipo de cristianismo. Y nosotros les creemos. Esto es en realidad tan triste. Según **Apocalipsis capítulo 21**, este sistema de cosas, cielo y tierra, sol, luna y mar se desvanecerían, con el advenimiento o la implementación de un nuevo sistema. Pero, por ahora, hasta el fin del reinado del milenio de Cristo: ¡Que viva el **Mo'edim** de Adonai! ¡Que vivan las festividades de nuestro Creador Viviente! ¡Que viva el Shabat semanal y los siete Shabat anuales del Gran Adonai!

Para concluir mi amigo, ¡oro porque usted haga una elección CORRECTA para buscar la salvación y salvar su propia alma de la condena eterna!

REVISIÓN DEL SEXTO Y SÉPTIMO SHABAT ANUALES:

Leemos de **Levítico 23:33-44**, *observamos que Elohim le habló a Moisés diciendo, "Habla a los hijos de Israel, y diles: 'A los quince días de este mes séptimo será la fiesta solemne de los tabernáculos a Jehová por siete días. El primer día habrá santa convocación: ninguna obra servil haréis. Siete días ofreceréis ofrenda encendida a Jehová: el octavo día tendréis santa convocación, y ofreceréis ofrenda encendida a Jehová: es fiesta: ninguna obra servil haréis. Éstas son las fiestas solemnes*

de Jehová, a las que convocaréis santas reuniones, para ofrecer ofrenda encendida a Jehová, holocausto y ofrenda, sacrificio y libaciones, cada cosa en su tiempo: Además de los sábados de Jehová y además de vuestros dones, y a más de todos vuestros votos, y además de todas vuestras ofrendas voluntarias, que daréis a Jehová”. **Levítico 23:39** dice: “Empero a los quince del mes séptimo, cuando hubiereis allegado el fruto de la tierra, haréis fiesta a Jehová por siete días: el primer día será sábado; sábado será también el **octavo día**. Y tomaréis el primer día gajos con fruto de árbol hermoso, ramos de palmas, y ramas de árboles espesos, y sauces de los arroyos; y os regocijaréis delante de Jehová vuestro Dios por siete días. Y le haréis fiesta a Jehová por siete días cada un año; será estatuto perpetuo por vuestras edades; en el mes séptimo la haréis. En tabernáculos habitaréis siete días: todo natural de Israel habitará en tabernáculos; *Para que sepan vuestros descendientes que en tabernáculos hice yo habitar a los hijos de Israel, cuando los saqué de la tierra de Egipto: Yo Jehová vuestro Dios”.*

SEÑALES DE LOS TIEMPOS:

Mis amigos, en realidad, es muy triste saber que Elohim declaró que: “Mi gente es destruida por la falta de conocimientos”. El mundo está de cabeza junto con nosotros, y ni siquiera nos estamos dando cuenta. El año pasado, [en **2014**], tuvimos dos **Lunas de Sangre** y un **Eclipse Solar**. Este año de nuevo, tenemos dos **Lunas de Sangre**, otra vez: una que ya pasó, y una que va a ocurrir el **28 de septiembre de 2015**. No obstante, lo que es extraño con relación a estos eventos celestiales es que han ocurrido durante la Pascua Judía o en la **Fiesta de los Tabernáculos**. Pero este año, la ocurrencia ha sido aún más peculiar. Pues este año la

ocurrencia ha sido extraordinariamente diferente, caen en el séptimo año sabático (a saber el año Shemitta). El año pasado, vimos la primera **Luna de Sangre** el **15 de abril de 2014**. Esto fue durante el periodo de la **Pascua Judía**. La segunda **Luna de Sangre** ocurrió el **8 de octubre de 2014**, durante la **Fiesta de los Tabernáculos**. En cuanto a este año, la primera luna de sangre ocurrió el **4 de abril de 2015**. Y la segunda ocurrencia se llevará a cabo este año el **28 de septiembre de 2015**, durante la **Fiesta de los Tabernáculos**. Los eventos antes mencionados están ocurriendo en un año muy peculiar. Este año es un año **Shemitta**, como mencioné antes, lo que significa, el séptimo año sabático. Recuerde que el Señor exigió a los israelitas trabajar la tierra durante seis años y la tierra y el suelo descansarían el séptimo año. Este periodo de descanso, sería para la refertilización o el rejuvenecimiento del suelo. Por tanto, las dos Lunas de Sangre que ocurren en este año sabático tendrán un gran significado, hablando desde el punto de vista profético. Cuando lo vemos así, todos los profetas hablan el mismo idioma. Por ejemplo, el **Profeta Ezequiel** nos pidió guardar las señales de los tiempos, él nos dijo que buscáramos señales en el cielo, que son las Lunas de Sangre y los Eclipses Solares. El **Profeta Isaías** nos dice en **Isaías 13:10**, lo siguiente: “*Por lo cual las estrellas de los cielos y sus luceros no derramarán su lumbre; y el sol se oscurecerá en naciendo, y la luna no echará su resplandor*”. El **Profeta Ezequiel** dijo lo mismo en **Ezequiel 32:7**, donde leemos: “*Y cuando te habré muerto, cubriré los cielos, y haré entenebrecer sus estrellas: el sol cubriré con nublado, y la luna no hará resplandecer su luz*”. Si prestamos atención a estos pasajes bíblicos vemos que todos los profetas hablaban el mismo idioma, en cuanto a lo que tiene que ver con las señales de los tiempo. En **Joel**

capítulo 2: 31, leemos: “*El sol se tornará en tinieblas, y la luna en sangre, antes que venga el día grande y espantoso de Jehová*”. El **capítulo 3: 15**, dice que “*El sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas retraerán su resplandor*”. Cristo mismo afirma esto cuando dice: “*No he venido a abolir la Ley ni a los Profetas*”. Él declaró en **Mateo 24:29**, “*Inmediatamente después de la aflicción de aquellos días, el sol se oscurecerá y la luna no dará su resplandor, y las estrellas caerán de los cielos y las potestades de los cielos serán sacudidas*”. Incluso en el último libro de la Biblia, Juan el Revelador declara en **Apocalipsis 6:12**, “*Después vi cuando abrió el sexto sello, y se produjo un gran terremoto; el sol se tornó negro cual cilicio de cerda, y la luna entera se volvió como sangre*”.

AÑO SHEMITTA Y AÑO DE JUBILEO

Leemos en el libro de **Levítico 25:1-13** lo siguiente: “*Y JEHOVA habló a Moisés en el monte de Sinaí, diciendo: Habla a los hijos de Israel, y diles: Cuando hubiereis entrado en la tierra que yo os doy, la tierra hará sábado a Jehová. Y el séptimo año la tierra tendrá **sábado de holganza**, sábado a Jehová: no sembrarás tu tierra, ni podarás tu viña. Lo que de suyo se naciere en tu tierra segada, no lo segarás; y las uvas de tu viñedo no vendimiarás: año de holganza será a la tierra. Mas el sábado de la tierra os será para comer a ti, y a tu siervo, y a tu sierva, y a tu criado, y a tu extranjero que morare contigo: Y a tu animal, y a la bestia que hubiere en tu tierra, será todo el fruto de ella para comer. Y te has de contar siete semanas de años, siete veces siete años; de modo que los días de las siete semanas de años vendrán a siete cuarenta y nueve años. Entonces harás pasar la trompeta de jubilación en el mes séptimo a los diez del*

mes; el día de la expiación haréis pasar la trompeta por toda vuestra tierra. Y santificaréis el año cincuenta, y pregonaréis libertad en la tierra a todos sus moradores: este os será jubileo; y volveréis cada uno a su posesión, y cada cual volverá a su familia. El año de los cincuenta años os será jubileo: no sembraréis, ni segaréis lo que naciere de suyo en la tierra, ni vendimiaréis sus viñedos: Porque es jubileo: santo será á vosotros; el producto de la tierra comeréis. En este año de jubileo volveréis cada uno a su posesión”.

Por tanto, amados, cuando les decimos que este año es un año Shemitta, no es solo un año de siete sabáticos, sino siete veces año de siete sabático, lo que equivale a cuarenta y nueve años, más uno, lo que es igual a cincuenta años, que marca el **año del jubileo**, o el año de la **Libertad del pueblo de Elohim**. (lo que significa: $7 \times 7 = 49 + 1 = 50$, que proclaman el jubileo / la libertad). El año pasado, como dijimos antes, vivimos dos **lunas de sangre**, antes de este año Shemitta, dos lunas de sangre en este año Shemitta. Esto ocurrirá en el décimo día de **Tishrei**. Esto marca **5776 años** en el calendario judío, lo que equivale al **23 de septiembre de 2015** en el **calendario gregoriano**. Y estamos esperando la última luna de sangre el 28 de septiembre de 2015. Positivo o negativo, algo **GRANDE** va a ocurrir este año, poco tiempo después de la aparición de la segunda **Luna de Sangre**. Este septiembre, podríamos ver a las **Naciones Unidas** reunidas para votar por un **estado palestino**. Entonces el Eterno estaría preparado para lidiar con ellos, de acuerdo con **Joel 3:1 & 2**. Puede leer el capítulo completo para obtener más información sobre este tema. No obstante, durante este año **Shemitta** el Papa visitará los Estados Unidos de América. Durante este **año Shemitta** la humanidad propuso realizar

su **primer vuelo comercial** a la **luna, \$12.000 por persona** (doce mil dólares estadounidenses por persona). Según **Mateo 24**, después de esas **lunas de sangre**, estaremos esperando que todo el sistema económico del mundo colapse y que la humanidad busque una solución al establecer “**Un Sistema de Gobierno Mundial Único**”. No obstante, no tendrán éxito y el Eterno establecerá Su Reino a partir de entonces.

Hermanos, este es el motivo por el cual creemos que estas dos Lunas de Sangre, en este **año Shemitta** podrían ser la última señal para que Adonai tome control del sistema del poder maligno de la humanidad. Por tanto, en cuanto a lo que concierne a las iglesias de hoy en día, están muy alejadas del camino al plan de salvación.

Gentiles, en lugar de las tradiciones del hombre, esperamos y oramos por que tomen una decisión sabia de guardar el Shabat semanal de Adonai y también los Siete Shabat anuales de Adonai. Que el Gran Adonai los bendiga grandemente.

Muchas diferentes lunas de sangre a través de los tiempos:

La primera Luna de Sangre ocurrió el 2 de abril de 1493, durante la celebración de la Pascua Judía. La segunda Luna de Sangre ocurrió el **25 de septiembre de 1493**, durante la Fiesta de los Tabernáculos. Dos Lunas de Sangre más el siguiente año. La tercera Luna de Sangre ocurrió el **22 de marzo de 1494**, durante la Fiesta de la Pascua Judía. La cuarta Luna de Sangre ocurrió el **15 de septiembre de 1494**, durante la Fiesta de los Tabernáculos. Ahora bien, como pudo ver, CUATRO lunas de Sangre en un espacio de dos años. Estas cuatro Lunas de Sangre fueron muy

desastrosas para los judíos que vivían en España durante ese tiempo. Justo antes de esas Cuatro Lunas de Sangre, el **Rey Fernando**, conocido como **Fernando el Católico II** y su esposa, la **Reina Isabel**, le habían pedido al **Papa Sixto IV** perseguir a los judíos bajo el supuesto de espionaje, firmado el **30 de marzo de 1492**. Se les ofrecieron dos opciones: **(1) Convertirse a la religión católica o 2) Salir de España**. Por tanto, aproximadamente **200,000** judíos fueron expulsados de España y un gran número de ellos fueron torturados y asesinados.

Otro conjunto de Lunas de Sangre ocurrieron de nuevo entre **1949 y 1950**. Estas cuatro Lunas de Sangre no fueron como las cuatro anteriores. Estas trajeron o vinieron para anunciar una gran bendición para Israel. Ese periodo fue marcado por el renacimiento de Israel después de una sangrienta guerra en contra de siete naciones árabes. Lo que es tan notable acerca de estas Lunas de Sangre es que siempre ocurrieron durante los **Días de Festividad de Adonai**.

La primera ocurrió el **13 de abril de 1949**, durante la celebración de la Pascua Judía. Y la segunda Luna de Sangre ocurrió el **7 de octubre de 1949**. Para el año siguiente la **Tercera Luna de Sangre** ocurrió el **2 de abril de 1950**. Para la siguiente o la **Cuarta Luna de Sangre** en esa serie, ocurrió el **26 de septiembre de 1950**, durante la Fiesta de los Tabernáculos.

El hecho de que ocurrieran Lunas de Sangre en el **Mo'ed de Adonai** (la Fiesta de Adonai) podría explicar dos grandes significados:

- (1) Adonai nunca abandonó a Israel
- (2) Adonai nunca abandonó Sus Días de Festividad

Otro conjunto de Cuatro Lunas de Sangre: Esto, una vez más, trajo una gran porción de bendiciones a Israel.

Siete naciones árabes se unieron para destruir a Israel, en una guerra de 6 días, Adonai le había dado la victoria a Israel sobre Sus enemigos, como lo había hecho en Egipto.

Uno nunca comprendería las bendiciones que le fueron otorgadas al pueblo de Adonai cuando celebra Sus Días de Festividad.

La Primera de las Lunas de Sangre ocurrió el **24 de abril de 1967** durante la celebración de la Pascua Judía.

La Segunda Luna de Sangre ocurrió el **18 de octubre de 1967**, durante la Fiesta de los Tabernáculos.

La Tercera Luna de Sangre ocurrió el **13 de abril de 1968**, durante la celebración de la Pascua Judía.

La Cuarta Luna de Sangre ocurrió el **6 de octubre de 1968**, durante la Fiesta de los Tabernáculos.

Estos dos años no solo trajeron victorias importantes para Israel sino que también trajeron la libertad para el pueblo judío. Por tanto, es muy importante que usted sepa que cada vez que vea Lunas de Sangre, algo **GRANDE** está en camino, **NEGATIVO** o **POSITIVO** para Israel.

Estos son algunos de los motivos por los que yo pido la sabiduría para nuestros líderes, para que consideren con cuidado el tema de la Pascua Judía ¡tan pronto como le sea posible! ¡Y que sea puesta en práctica inmediatamente! Para poder recibir la **Lluvia Tardía** con poder, para terminar la obra y entrar a la Tierra Prometida como nuestro Destino Final. ¡SHALOM! ¡SHALOM!

Que el Gran Adonai le bendiga y le guarde.

Tiene mi permiso total para copiar y distribuir gratuitamente por todo el mundo este artículo, siempre y cuando no lo venda.

Próximos números: El Milenio no es en el Cielo...

Hermanos, usted recibe esta revista gratuitamente, no es que yo quisiera que así fuera, sino que Adonai, quien me inspiró a escribirla y publicarla me dijo: “¡Gratis recibes y gratis darás!” Por tanto, hermanos, si lo que ha leído le ha impresionado o impactado, ¡le pido que me apoye y me ayude a llevar esta obra a otras partes del mundo!

TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS

Tiene mi permiso total para copiar y distribuir gratuitamente por todo el mundo este artículo, siempre y cuando no lo venda.

Para Conferencias o Charlas Especiales puede llamar al número: 347-801-5905

REFERENCIAS

The Book of SDA Bible Commentary [El libro de comentario bíblico de los ADS] Vol. 9 página 362
Por J. Hagee: (2013). *Four Blood moons [Cuatro lunas de sangre]* . Worthy Publishing. Richard,
M. a. (2003). *God's Holidays [Los días de festividad de Dios]*. Library of Congress .

E.G. White, (1911). *The Acts of the Apostles [Los Hechos de los Apóstoles]*. Pacific Press
Publishing Association.

J.E. MCGIRR, *Life of the Rt.Rev. William Quarter, D.D. [La vida del Reverendo William
Quarter, D.D.]* (Des Plaines, III. 1920).

G.J. Catholic Encyclopedia: GARRAGHAN, *The Catholic Church in Chicago, 1673-1871 [La
Enciclopedia Católica]* GARRAGHAN, *La iglesia Católica en Chicago, 1673-1871* (Chicago
1921).

*A Historical View of the COUNCIL OF NICAIA [Un punto de vista histórica del CONCILIO DE
NICEA]; TRADUCIDO POR el Rev. Isaac Boyle, D. D.;* T Mason et G. Lane, New York (1839;
pp. 51-54).

**PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN: VISITE NUESTRO SITIO WEB:
WWW.VOIXDELAPROPHETIE.COM O LLAME AL NÚMERO: 347-801-5905**